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É NESTA QUINTA-FEIRA O SHOW DE PRÊMIOS DO 
JORNAL PANFLETU’S! FIQUEM LIGADOS!
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Editorial, por Cassiano Aguilar -

        Desenvolver ações que beneficiem o cotidiano 
da sociedade não é uma tarefa fácil, mas é o dever do 
gestor público. Na tarde de terça (30) a cidade de 
Mariana foi contemplada com uma forte chuva 
causando alguns transtornos, precisamos de chuva 
para encher os reservatórios, porém precisamos de 
planejamento e gestão nos setores específicos do 
poder executivo, para que eles trabalhem para evitar 
os transtornos, como por exemplo, na Rua Dom 
Viçoso, no centro histórico da cidade, estava como se 
fosse um rio, justamente em um local em que o SAAE 

não havia concluído os reparos. 
	 Com a chuva os buracos na Rua 
Wenceslau Brás estão envergonhando uma das 
tradicionais ruas da cidade, o fluxo de veículos e 
pessoas é intenso nesta rua, é preciso que seja 
realizado algumas obras que primem por segurança. 
Continuarei cobrando até que esse problema seja 
resolvido nesta Rua. 	
	 É inaceitável ver a cidade de Mariana sem 
um efetivo planejamento, principalmente em locais 
que necessitam de objetividade e celeridade de modo 
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,com Juliana Melo Franco Gomes de Almeida

FALA SÉRIO? – com 

!     Na edição passada deste mesmo “impresso 
jornalístico semanário”, o qual tenho inenarrável 
prazer em escrever, li, com maior atenção, a coluna da 
professora Marly Moysés. O texto sob o título “Um 
Alerta que vem do Japão” tratava, como extrair de 
suas próprias palavras, de um “ambicioso e 
revolucionário” programa educacional nipônico 
(digo: japonês) que esta em andamento e visa 
desenvolver uma “inovação” conceitual sobre a 
educação. A nova proposta deixa claro que se 
pretende “desarmar” o nacionalismo exacerbado, a 
cultural dominante ou o espírito belicoso de um povo 
sobre outro. O currículo estende-se ao limite prático e 
máximo de uma realidade globalizada. Esse é o 
resumo da obra: “fazer brotar” uma futura geração de 

jovens que extrapole fronteiras. 
	 Marly Moysés vislumbra, na “hipotética 
hipótese” de sua aplicabilidade aqui, um quadro 
sombrio diante de nossa realidade. Isso apenas no 
imaginário. Entrando na questão, eu, com todo 
respeito que tenho pela conceituada professora, vou 
me atrever a apresentar outro “contrapeso”, não 
menos sombrio, entre “eles” (jovens japoneses) e 
“nós” (jovens brasileiros). Na verdade, estarei tão 
somente colocando mais lenha na fogueira. Partindo 
de nossa juventude, só aí temos um contundente 
“abismo abissal” de cultura. Temos uma juventude 
com baixo sent imento  nacional is ta .  Com 
pouquíssima noção, sequer, do conteúdo inspirador 
da letra de nosso hino. São “estimulados” para uma 

Darcy Pereira de Carvalho

                A ministra do STJ, Laurita Vaz, concedeu 
liminar em HC que define data inicial para progressão 
de regime quando o preso preencher os requisitos do 
artigo 112 da LEP - Lei de Execução Penal:
 Art. 112. A pena privativa de liberdade 
será executada em forma progressiva com a 
transferência para regime menos rigoroso, a ser 
determinada pelo juiz, quando o preso tiver cumprido 
ao menos um sexto da pena no regime anterior e 
os ten ta r  bom compor tamento  carcerá r io , 

comprovado pelo diretor do estabelecimento, 
respeitadas as normas que vedam a progressão. 
(Redação dada pela Lei nº 10.792, de 2003)
 § 1o A decisão será sempre motivada e 
precedida de manifestação do Ministério Público e do 
defensor. (Redação dada pela Lei nº 10.792, de 2003)
 § 2o Idêntico procedimento será adotado 
na concessão de livramento condicional, indulto e 
comutação de penas, respeitados os prazos previstos 
nas normas vigentes. (Incluído pela Lei nº 10.792, de 

alienação política sem precedentes. Podemos dizer: 
sua educação é voltada para não produzir 
questionamento político ou social. Isso é visível! 
	 Lá busca-se formar um cidadão, aqui no 
máximo deformá-lo. Lá disciplina-se o jovem na 
busca de um objetivo. Aqui desenvolvemos uma 
inversão de valores. Quase não temos o controle a 
juventude. A lei não permite discipliná-lo. Os nossos 
jovens, muito antes de aprender qualquer coisa, 
aprende que a lei o garante fazer “quase tudo que 
queira fazer”. Infelizmente volto ao que acima, 
chamei de abismo. Não existe parâmetros para 
fazermos comparação. Sempre fomos uma nação 
“importadora” de pacotes educacionais, mas creio 
que desta vez não exista a menor possibilidade de 

aplicar essa “Mudança Corajosa” (como o projeto é 
denominado lá) em nosso território nacional. Não 
possuímos espírito revolucionário para irmos tão 
longe. 
	 Qual a saída? No momento não temos 
saída! Nossas crianças e adolescentes estão à mercê 
da própria sorte, quando o assunto é educação. Vez ou 
outra surge um “exemplo” excepcional ou fora dos 
padrões que se aproximem da mentalidade coletiva 
japonesa. Mais são exemplos avulsos. Nada que 
possa competir ou fazer frente ao que temos no outro 
lado do mundo. Uma pena.
	 Termino agradecendo, e muito, a Marly 
Moysés por me provocar a refletir. 
Até a próxima! 

que proporcione um bem estar para a população. 
Reconheço a dificuldade financeira e momentânea da 
admin i s t r ação  púb l i ca ,  po rém é  p r ec i so 
comprometimento, afinal os canais de interação com 
a população e poder público, servem justamente para 
evitar situações de risco. 
	 Portanto, sugiro aos que estão na linha de 
frente do governo municipal, para que fiscalizem as 
ruas da cidade, assim como estão fazendo nos 
distritos, principalmente na estrada que liga Mariana 
a Mainart e a Barro Branco, acredito que em breve a 

prefeitura fará operação tapa-buracos, que 
beneficiará aquela localidade. 
	 Nesta edição, você leitor observará que o 
governo Federal quer por que quer a aprovação da 
reforma previdenciária. 

 
Para você, essa reforma é necessária? 
O que poderia ser alterado para que os que produzem 
as riquezas dos multimilionários fossem os principais 
beneficiados em suas aposentadorias?  

2003)
 Com o deferimento da liminar, Laurita 
reforma decisão do TJ/SP que considera como termo 
inicial para a progressão de regime a data da decisão 
judicial que aprovou o benefício.
 Nas razões do habeas corpus, a defesa 
alegou que a decisão que deferiu a progressão para o 
regime semiaberto foi proferida após um longo lapso 
temporal do preenchimento dos requisitos. Por isso, 
considerar a data do deferimento do benefício 

significaria a sua permanência em regime prisional 
mais gravoso do que o permitido legalmente. 
 Com o deferimento da liminar, o 
entendimento do STJ sobre progressão de regime está 
alinhado ao do STF, que considera como termo inicial 
o dia em que o preso preencheu os requisitos da LEP. 
                O acórdão do TJ/SP foi cassado, mas o 
mérito do HC ainda passará pela apreciação da 6ª 
turma do STJ.  
Processo: HC 431.077

GESTÃO PÚBLICA AVANÇADA  
,com Júlio Cesar Vasconcelos

Professor Universitário, Mestre em Ciências da Educação, Pós
-graduado em Gestão de Pessoas e Produção e Qualidade.

        William Edwards Deming (USA, 1900-1993), 
um estatístico, professor universitário, autor, 
palestrante e consultor norte americano que se 
destacou pela melhoria de processos produtivos no 
Japão após a Segunda Guerra Mundial desenvolveu 
uma metodologia de gestão estratégica denominada 
PDCA
 O PDCA trabalha com três fases 
fundamentais e indispensáveis para uma gestão 
profissionalizada. A primeira delas é o Planejamento 
(da língua inglesa To Plan - planejar), que consiste na 
etapa de definir as ações a serem implementadas, 
especificando quem vai executá-las, quando, como, 
onde e por que serão executadas, bem como o custo 
envolvido em cada uma delas. É o famoso Plano de 
Ação 5W2H originário dos termos da língua inglesa 
what, who, when, why, how e how much.
 A segunda fase é a fase de execução (da 
língua inglesa To Do – fazer), que consiste na 
execução das tarefas planejadas. 
 A terceira fase é a fase de verificação (da 
língua inglesa To Check - verificar), que consiste na 
avaliação do desenvolvimento do trabalho, 
verificando se o executado foi desenvolvido 

conforme o planejado e, finalmente, a quarta e última 
fase é a fase de ação corretiva (do inglês To Act – 
tomar ação corretiva), que consiste na correção dos 
desvios detectados. Este ciclo deve ter um caráter 
c o n t í n u o  e  p e r m a n e n t e  d u r a n t e  t o d o  o 
desenvolvimento do processo, gerando a melhoria 
contínua ou Kaizen, conforme conhecido pelos 
japoneses.
 O problema é que a maioria das 
organizações, e com muito mais ênfase a gestão 
pública, ignora esta metodologia estratégica, 
acarretando, com isto,mau atendimento, perda de 
tempo, retrabalho, desperdícios, elevação de custos e 
outras consequências similares ou ainda mais 
desastrosas. Planejamento praticamente não existe! A 
famosa figura do “gerente bombeiro”, que vive 
apagando fogo é uma figura muito comum. Como não 
planejam, vivem apagando incêndios por todos os 
lados por onde passam e sempre alegam falta de 
tempo. Ledo engano! O problema, de fato, não é 
a b s o l u t a m e n t e  f a l t a  d e  t e m p o ,  m a s , 
comprovadamente, de falta de planejamento. Como 
não planejam de forma adequada, o tempo lhes parece 
cada vez mais curto. 

 Todo trabalho executado sem um 
planejamento adequado torna-se uma enorme fonte 
de riscos que pode trazer consequências irreparáveis. 
Aqueles que ignoram esta etapa alegam que isto é 
perda de tempo e que têm muito trabalho para fazer e 
não podem se dar ao luxo de se reunir previamente 
com os envolvidos para planejar. Está formado aí o 
ciclo vicioso: como não planejam, vivem apagando 
fogo e como vivem apagando fogo, não tem tempo 
para planejar e o desastre está formado. Pobres 
daqueles que tem que trabalhar com tais tipos de 
p rofiss iona i s .  To rnam-se  v í t imas  da  sua 
incompetência e, na maioria das vezes, acabam se 
afundando junto com eles.
 Concluído o processo de execução, é 
imprescindível a verificação. A verificação atravessa 
o ato de planejar e de executar e contribui de forma 
essencial para o sucesso de qualquer trabalho. É 
através da verificação que o bom gestor tem 
condições de identificar, de forma permanente, as 
falhas porventura existentes durante processo, e não 
após sua conclusão, e tomar as medidas corretivas 
necessárias. 
 O  C i c l o  P D C A t e m  u m  c a r á t e r 

permanente durante todo o desenvolvimento de um 
processo e evita que as falhas sejam notadas somente 
quando concluídas todas as atividades, ocasião em 
que muito pouco pode ser feito para reparar as perdas, 
visto que o processo já foi concluído.
 Tanto na gestão privada e, com muita 
ênfase, como na gestão pública, estes conceitos não 
podem ser relegados a segundo plano, quer seja em 
nome da política, quer seja em nome de qualquer 
outra alegação, com o risco de gerar fortes prejuízos 
para toda a comunidade. Independentemente da área 
a ser envolvida, esta é uma exigência fundamental, 
cabendo ao Chefe do Executivo e a seus líderes de 
primeira linha garantir que estes conceitos sejam 
rigidamente colocados em prática. Infelizmente, 
ainda temos muito a caminhar neste sentido, mas as 
sementes estão sendo gradativamente lançadas. 
Algumas caem em terreno árido e dificilmente vão 
conseguir germinar, outras, felizmente caem em 
terreno fértil e vão gerando belos frutos que tendem a 
se multiplicar.
 Como dizia Peter Drucker, considerado o 
Pai da Administração, a melhor maneira de prever o 
futuro é criá-lo.   Quem tem ouvidos, que ouça...   

TAPA-BURACOS, REFORMA PREVIDENCIÁRIA E PLANEJAMENTO.  

PROGRESSÃO DE REGIME TEM INÍCIO QUANDO PRESO PREENCHE
REQUISITOS LEGAIS

EXATAMENTE O QUE PRECISÁVAMOS: A CARA DO BRASIL!  

GESTÃO PÚBLICA AVANÇADA - P.D.C.A
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EXECUTIVO MARIANENSE FAZ BALANÇO DE VACINAÇÃO CONTRA
 A FEBRE AMARELA

            A Prefeitura de Mariana, por 
meio da Secretaria Municipal de Saúde, 
divulgou o balanço do mutirão de 
vacinação de febre amarela do último 
sábado (27). Durante a ação, 295 
pessoas foram imunizadas pela equipe 
da Saúde. 

	 O atendimento foi feito nas 
U n i d a d e s  d e  S a ú d e  d e  B e n t o 
Rodrigues/Paracatu e no bairro Santo 
Antônio. Segundo informações da 
Secretaria, até o momento, os três 
mutirões totalizam 1.669 doses de 
vacinas aplicadas.

	 É importante frisar que a vacina 
contra a febre amarela é ofertada 
durante o ano todo. A unidade de saúde 
do bairro Cabanas e a Central de 
Vacinação estão abertas para vacinação 
das 7h às 16h, de segunda a sexta-feira. 
	 A Secretaria de Saúde de 

Mariana lembra que a vacina é gratuita e 
todos devem levar o cartão de vacina ou 
o cartão do SUS. 

Para mais informações, o telefone da 
Central de Vacinação é (31) 3558-
2062.

EM MARIANA, SECRETARIA DE SAÚDE DIVULGA HORÁRIOS DE 
ATENDIMENTO NO PERÍODO DO CARNAVAL 

             A Secretaria de Saúde 
informa sobre o funcionamento de 
suas unidades no período do carnaval. 
O ambulatório para atendimento a 
pequenas urgências no prédio do 
Centro de Especialidades Médicas - 

Previne - funcionará durante a 
concentração do Bloco dos Farrapos 
nos dias 10 e 12 de fevereiro. 
 A  u n i d a d e  d e  P r o n t o 
Atendimento atenderá com equipe 
completa no sábado (10) de 7h às 19h 

e na segunda (12), terça (13) e quarta-
feira (14) de 7h às 0h. Já o Hospital 
Monsenhor Horta funciona em 
plantão de 24 horas, no domingo (11). 

Nos demais dias, os atendimentos 

acontecerão de 19h às 7h. 
 Além disso, para garantir 
qualidade e segurança na prestação 
d o s  s e r v i ç o s ,  c e r c a  d e  1 3 0 
profissionais da Saúde trabalharão no 
Carnaval Mariana 2018.

HOTSITE TRAZ PRINCIPAIS INFORMAÇÕES DO CARNAVAL 
2018 EM MARIANA

          Está no ar o hotsite especial com 
as informações do Carnaval 2018 de 
Mariana. Produzido pela equipe de 
comunicação da Secretaria Municipal 
de Governo da Prefeitura de Mariana, 

e desenvolvido pela Masterix 
Sistemas, este canal de informações 
pode ser acessado no endereço, 
http://carnaval2018.pmmariana.com
.br.

              O hotsite traz de forma direta 
e acessível todas as informações 
referentes à folia em Mariana. Além 
da programação dos blocos, shows e 
desfiles das escolas de samba, o portal 

oferece um guia de informações ao 
turista. 
         Ao longo do Carnaval, o hotsite 
se rá  a l imen tado  com fo tos  e 
informações das atrações.
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Rua Jorge Marques, 177 - Bairro Colina - Mariana - MG

Elegância com Estilo

Prefeito Jadir Macedo, 900- Vila do Carmo / (31) 3558-1698 - 9 9611-6827

“CARNAVAL EM MARIANA SERÁ COM TOTAL SEGURANÇA”. 
AFIRMA SUBSECRETÁRIO DE DEFESA CIVIL  

Alisson José dos Santos, carinhosamente conhecido por Liu Marmita, afirma que o carnaval 2018 da Primaz será extremamente seguro. 

          Ao todo serão 120 guardas que 
atuarão em toda a cidade, divididos por 
turnos de serviços e contará com toda 
s u a  f r o t a  d e  v i a t u r a s  p a r a 
patrulhamento nas áreas de atrações e 
b a i r r o s ,  a l é m  d o  s i s t e m a  d e 
monitoramento por vídeo 24h por dia.
	 De acordo com o Comandante 
João Maurício Corrêa da Guarda Civil 
Municipal, a corporação atua em todos 

os eventos públicos que acontecem na 
cidade, liderando a segurança ou em 
apoio a outros órgãos, e no carnaval 
não será diferente. “Temos convicção 
que a união de esforços entre todos os 
agentes da Guarda Municipal, bem 
como com os de outros órgãos de 
segurança será fundamental para que 
t u d o  t r a n s c o r r a  n a  m a i o r 
tranquilidade possível onde serão 

realizadas as festividades do carnaval 
2018”, detalhou o Comandante.
	 Com seu efetivo reforçado 
durante os dias de Carnaval, a união da 
Guarda Municipal junto a outros 
ó rgãos  desenvolverá  ações  de 
p r e v e n ç ã o  e  r e p r e e n s ã o  p a r a 
proporcionar mais segurança e 
tranquilidade aos foliões marianense e 
visitantes.

	 Para o Subsecretário de Defesa 
Civil da cidade de Mariana, Alisson 
José dos Santos, “a prefeitura está 
empenhada em realizar um grande 
aparato para assegurar os foliões com 
total segurança nos dias de carnaval, 
tenho certeza que o carnaval da cidade 
de Mariana será magnifico.” Pontuou 
o Subsecretário.

VEM AÍ A 2ª EDIÇÃO DO TORNEIO DE FUTEBOL VETERANO
 DOS INCONFIDENTES, EVENTO RECEBE O DO SINDICATO 

DOS RODOVIÁRIOS (STTROP)
     O Sindicato dos Trabalhadores em 
Transportes Rodoviários de Ouro Preto, 
Mariana e Itabirito em nome de seu 
presidente, Wanderson do Sindicato 
acerta parceria para a realização da 
segunda edição do Torneio de Futebol 
Veterano que será realizado na região dos 
Inconfidentes. 
	 O evento será organizado por, 
Arlindo Luís e Caburé Aloisio que sem 
dúvidas desenvolvem uma brilhante 
valorização do futebol veterano na 
região, Já em sua segunda edição o 

evento contará com a assinatura do 
(STTROP). 
	 “Nossa entidade segue apoiando 
o esporte da região de forma a valorizar 
os que utilizam está área do esporte. 
Portanto é muito importante praticar 
uma atividade física, pois é através dela 
que se agrega saúde ao auxilio da prática 
esportiva que influencia diretamente na 
qualidade de vida dos nossos atletas. 
Parabenizo, desde já, as equipes que 
par t i c iparão  do  torne io  e  seus 
organizadores.” Ressaltou Wanderson.Foto: Reprodução STTROP
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EXECUTIVO GARANTE: CIDADE LIMPA E FOLIA GARANTIDA
 NOS DIAS DE CARNAVAL 

        O Carnaval se aproxima e além de todos 
os detalhes e preparativos que já estão 
acontecendo, a limpeza urbana também é 
uma preocupação para garantir ainda mais 
qua l i dade  ao  nos so  fo l i ão .  Se rão 
aproximadamente 150 profissionais 
cuidando da limpeza das praças e ruas onde a 
festa acontece e com horários diferenciados 
para que a cidade se mantenha limpa.
	 Os serviços de higienização e 
limpeza serão iniciados às 5h da manhã e 

uma equipe de varrição será constantemente 
mantida nas áreas do evento até 23h. Entre 
os dias 9 e 13 de fevereiro a coleta seletiva 
acontecerá às 7h no Centro Histórico e 
Comercial, com um repasse às 11h. Nos 
outros bairros e localidades da cidade tudo 
continuará normal, com uma pequena 
exceção entre os dias 11 e 13 do mesmo mês, 
não havendo coleta nos bairros. 

Para mais informações, ligue: 3557-9052.Foto: Samuel Consentino | PMM

DURANTE O CARNAVAL, SAAE MARIANA REALIZARÁ PLANTÃO 
               Nos dias de folia o SAAE 
Mariana também vai manter o pique para 
não sair do compasso. Para que todos 

aproveitem a festa da melhor maneira 
possível, a Central de Atendimentos fará 
plantão todos os dias de 7h às 16h. 

 A equipe estará nas ruas de 7h às 
19h realizando as manutenções de 
urgência. Mas, não se esqueça! Se 

divirta com consciência. Não desperdice 
água! 
Informações: ligue 115.

PREFEITURA DE MARIANA DECRETA PONTO FACULTATIVO DOS 
DIAS 12 A 14 DE FEVEREIRO

                O Prefeito, Duarte Júnior, 
decretou  ponto facultativo para os 
dias 12, 13 e 14 de fevereiro. O 
decreto, número 9.174 de 29 de 
dezembro de 2017, se dá em virtude 

das datas comemorativas do Carnaval 
e  Q u a r t a - F e i r a  d e  C i n z a s , 
respectivamente.
 O expediente da Prefeitura de 
Mariana será reiniciado na quinta-

feira, dia 15 de fevereiro, em horário 
normal. 
      Os serviços considerados 
essenciais não serão interrompidos, 
como: limpeza pública, coleta de lixo, 

serviços de água e esgoto, serviços de 
saúde, de transporte em geral, 
vigilância patrimonial e sanitária, 
serviços de segurança pública e 
defesa civil.



PJ nº 4732

Avenida Manoel Leandro Corrêa - 15 - 
Loja 9 - Centro - Mariana 

    Telefone: 
(31) 3557-2004

Imobiliária 
Geraldo 
Carvalho
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Rua Piauí, nº 208/A. Bairro Colina. Mariana-MG

Telefone: (31) 3557-2043

Email: padaria.andrade@yahoo.com.br

Rua Piauí, nº 208/A. Bairro Colina. Mariana-MG

Telefone: (31) 3557-2043

Email: padaria.andrade@yahoo.com.br

Faça encomenda de tortas, bolos, salgados e quitutes na padaria que é

tradicional na Primaz de Minas.Ligue e solicite já!  FESTIVAL NOTA 10 DE FERRAMENTAS 
ELÉTRICAS!!!

A PARAFER ESTÁ CONCEDENDO 10% DE DESCONTO À VISTA OU 
PARCELAMOS DE 10 X NO CARTÃO DE CRÉDITO SEM JUROS!!! É 
ISSO MESMO!!! VENHA, COMPARE E SAIA COM A CERTEZA DE 

EXCELENTE COMPRA!!! 

BAIRRO ROSÁRIO EM MARIANA RECEBE O PROJETO DIZENROLA
 Com uma programação 
recheada de atrações culturais, o 
DizEnrola vem, cada vez mais, 
aproximando os jovens marianenses. 
No próximo domingo, dia 4 de 

fevereiro, o grito pela inclusão social 
vai ecoar na quadra de baixo do bairro 
Rosário, a partir das 14h. Essa 
aproximação é peça chave para o 
desenvolv imento  de  pro je tos 

voltados para a causa e vem fazendo a 
diferença em nossa cidade.
 O “DizEnrola” é um projeto 
da Prefeitura de Mariana para criar 
um canal de comunicação direta entre 

os jovens e a sociedade em suas mais 
diversas vertentes. A proposta é ouvir 
a população-alvo e entender os 
pontos de vistas em todos os aspectos 
da vida.

VEREADOR GERSON CUNHA VISITA LOCAL EM
QUE SERÁ CONSTRUÍDO O ESTÁDIO DE 

ATLETISMO E FUTEBOL DA CIDADE DE MARIANA.

         Nesse mês de janeiro no dia 
11/01/18, juntamente com outros 
representantes  de  ent idades  do 
município da cidade de Mariana, o 
vereador, Gerson Cunha (PSC) realizou 
uma visita técnica para conhecer o local 
em que se pretende erguer as futuras 
instalações do Estádio de Atletismo e 
Futebol, localizado no Bairro Cabanas. 
	 Na oportunidade o vereador 

reafirmou total apoio ao executivo no 
sentido de tornar real esse importante 
projeto para a cidade, que trará 
benefícios não só para a região, mas para 
todo o Município. 

“É o incentivo à prática de esporte 
sendo utilizado como ferramenta de 
transformação social”. Conclui o nobre 
parlamentar, Gerson Cunha. 

	 O vereador, Adimar Cota 
(PSC) comentou ao repórter do jornal 
P a n fl e t u ´ s ,  q u e  a s  f a m í l i a s 
marianenses podem aumentar a 
renda, através dos dias de carnaval. 
“A cidade fica movimentada e 
respectivamente os comércios 
itinerantes podem dar uma renda 
extra”. Disse Adimar.  

	 Em Mariana a prefeitura está 
cadastrando todos que queiram 
praticar a venda de bebidas e lanches, 
no formato de ambulantes. Neste 
sentido a prefeitura visa proporcionar 
aos seus moradores um pequeno 
incentivo e com isso um pequeno 
alivio aos pais de família que estão 
desempregados.   

“CARNAVAL PODE SER UMA ENTRADA DE 
RENDA PARA AS FAMÍLIAS MARIANENSES”. 

DIZ ADIMAR COTA

Avenida Nossa Senhora 

do Carmo nº 800 - Bairro

 Vila do Carmo - Mariana - MG

(31) 3560-1470
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SECRETARIA DE ESTADO DE EDUCAÇÃO DE MINAS GERAIS 
ABRE CONCURSO PÚBLICO: ESPECIALISTA EM EDUCAÇÃO 

BÁSICA E PROFESSOR DE EDUCAÇÃO BÁSICA
                A Secretaria de Estado de Educação 
– SEE e Fundação Mariana Resende Costa - 
FUMARC tornam pública a abertura de 
inscrições e estabelecem normas para a 
realização de Concurso Público destinado a 
selecionar candidatos para o provimento de 
cargos das carreiras de Especialista em 
Educação Básica e Professor de Educação 
Básica, do quadro de pessoal da Secretaria de 
Estado de Educação, observados os termos da 
Lei Estadual n.º 15.293, de 05 de agosto de 
2004 (Institui as carreiras dos Profissionais 
de Educação Básica do Estado); Lei Estadual 
nº 21.710, de 30 de junho de 2015 (Dispõe 
sobre a política remuneratória das carreiras 
do Grupo de Atividades de Educação Básica 
do Poder Executivo, altera a estrutura da 
carreira de Professor de Educação Básica e dá 
outras providências), Decreto Estadual n.º 
42.899, de 17 de setembro de 2002 (Aprova o 

Regulamento Geral de Concurso Público 
para investidura em cargo ou emprego 
público da administração direta ou indireta 
do Poder Executivo do Estado de Minas 
Gerais); Decreto Estadual nº. 43.885, de 4 de 
outubro de 2004 (Dispõe sobre o Código de 
Conduta Ética do Servidor Público e da Alta 
Administração Estadual); Lei Estadual nº 
7109 de 13 de outubro de 1977 (Contém o 
Estatuto do pessoal do magistério público do 
Estado de Minas Gerais, e dá outras 
providências); Lei Estadual nº 869, de 05 de 
julho de 1952 (Dispõe sobre o Estatuto dos 
Funcionários Públicos Civis do Estado de 
Minas Gerais); as disposições constitucionais 
referentes  ao assunto;  a  legis lação 
complementar e demais normas estão 
contidas neste Edital. Acesse o site e faça sua 
inscrição.

http://www.fumarc.com.br/concursos

EDUCAÇÃO ANUNCIA O INÍCIO 
DO ANO LETIVO DE 2018 

EM MARIANA
A Secretaria Municipal de 
Educação e Desporto de 
Mariana informa que as 
atividades letivas da Rede 
Municipal de Ensino terão 
i n í c i o  n o  d i a  1 9  d e 
f e v e r e i r o ,  c o n f o r m e 
o r i e n t a ç õ e s  d a  2 5 ª 
S u p e r i n t e n d ê n c i a 
Regional de Ensino de 

Ouro Preto.
	 A secretaria está trabalhando 
para que a educação continue crescendo 
na cidade e para que os alunos tenham um 
excelente retorno e um ano letivo 
produtivo. Confira o Calendário Escolar 
2018 no site oficial da Prefeitura ou ligue 
para: (31) 3557-9030.

PREFEITO DE MARIANA AVALIA ESTUDANTES
DA UFOP NO EVENTO EMPREENDA EM AÇÃO

       Como forma de aproximar a 
administração pública da comunidade 
acadêmica, o prefeito de Mariana, Duarte 
Júnior, fez parte do júri do Empreenda Em 
ação!. Realizado na tarde de sexta-feira (26), 
no Centro de Artes e Convenções da 
Universidade Federal de Ouro Preto 
(UFOP), o evento reuniu dezenas de 
estudantes e profissionais do empresariado 
local. Na oportunidade, o prefeito e outros 
componentes do júri avaliaram modelos de 
negócios reais apresentados por estudantes.

	 A iniciativa propõe fomentar a 
educação empreendedora e a geração de 
novos negócios a partir da integração entre 
comun idade  acadêmica ,  pa r ce i ro s 
institucionais e gestores públicos e privados. 
Para o prefeito a participação em eventos é 
fundamental para conhecer ferramentas que 
podem contribuir para uma gestão mais 
eficiente. “É uma boa oportunidade para 
analisar tecnologias que podem, num futuro 
próximo, melhorar nosso dia-a-dia na 
administração pública”, afirmou.

Foto: Pedro Ferreira | Prefeitura de Mariana
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VEREADOR MARCELO COBRA DO SAAE, ÁGUA DE QUALIDADE 
PARA O DISTRITO DE MONSENHOR HORTA

           O problema com a água no 
Distrito de Monsenhor Horta vem 
se arrastando há anos,  causando 
assim um enorme transtorno aos 
que ali residem. A comunidade 
necessita de celeridade quando o 
assunto é água. No último fim de 
semana, as publicações nas redes 
sociais tomaram conta da cidade, 
o s  m o r a d o r e s  e s t ã o 
veementemente insatisfeitos com a 
qualidade e com a prestação dos 

serviços. 
	  “A insatisfação com a 
água no Distrito de Monsenhor é 
constante, sinto na pele, pois sou 
morador do distrito. Quando 
chega o período de seca, falta 
água, e quando vem às chuvas não 
tem água de qualidade, é um 
absurdo, vou continuar cobrando 
do SAAE a resolução destes 
problemas”, afirma o Vereador 
Marcelo Macedo (PSDB).

APAE MARIANA RECEBE REFORMA E REPAROS DA CONFRARIA 
CAPIM CANELA

             A Confraria Capim 
Canela Iniciou nesta terça dia 
(30) a reforma da APAE da 
cidade de Mariana, com o 
efetivo apoio dos Confrades foi 
possível realizar a pintura da 
parte interna e alguns pequenos 
reparos.
	 Desde sua fundação, a 
Confraria Capim Canela vem 
desenvolvendo um trabalho 
sério, respaldado na ética, 
buscando incessantemente 
atender o chamado daqueles 
que realmente precisam. É 

desta forma que todos os 
brasileiros gostariam de ver a 
c lasse  po l i t i ca ,  ou  se ja , 
políticos compromissados com 
a verdade e com o bem estar de 
seu eleitorado. 
	 O slogan da confraria é 
“Não precisamos de muito, 
apenas um pelo outro”. 

“É um prazer para a Confraria, 
poder colaborar com uma 
instituição como a APAE”, 
disse o presidente  da confraria 
Capim Canela, Humberto. 
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Endereço: MG-129, n° 160, Km 3,5 B. Gogo Morro Santana 
- Mariana - MG

Telefone: (31) 98795-8003

Fermar Serralheria

Éder 31| 9 8467-6764
Rua Paraná, 189 - Colina - Mariana - MG

R. Sabará 18,Cabanas Mariana
Telefone: (31)83692913

(31)9 8315-1481 / (31) 9 8826-2685

Avenida Manoel Leandro Corrêa -Nº 391 - 
Centro - Mariana

(31) 3557-4411

Endereço: Avenida Manoel Leandro Correia - 220 - Centro

Telefone:(31) 35582072

REFORMA DA PREVIDÊNCIA: VEJA O QUE MUDA NA PROPOSTA DO GOVERNO
Versão apresentada pelo governo é mais enxuta que a anterior, poupa trabalhadores rurais e estabelece idade 

mínima diferente para servidores e segurados do INSS.
          A nova versão da reforma da Previdência 
apresentada pelo governo na quarta-feira (22) é mais 
enxuta que a proposta anterior, estabelece um tempo 
mínimo de contribuição 10 anos menor para 
trabalhadores do INSS em relação aos servidores 
públicos e poupa todos os trabalhadores rurais.
 A proposta ainda está em discussão e deve 
passar por votações no Congresso. Por promover uma 
mudança na Constituição, ela só entra em vigor se for 
aprovada por pelo menos 308 deputados em dois turnos 
de votação na Câmara e mais em dois turnos no Senado.

                     PRINCIPAIS MUDANÇAS

 O governo cedeu em vários itens em relação a 
sua proposta inicial, reduzindo a reforma a quatro pontos 
principais:
 Idade mínima de aposentadoria, com a regra de 
transição até 2042; 62 anos para mulheres e 65 para 
homens (INSS e servidores); 60 para professores de 
ambos os sexos; 55 anos para policiais e trabalhadores 
em condições prejudiciais à saúde;
 Tempo mínimo de contribuição de 15 anos para 
segurados do INSS e de 25 anos para servidores públicos;
 Novo cálculo do valor da aposentadoria, 
começando de 60% para 15 anos de contribuição até 
100% para 40 anos;
 Receitas previdenciárias deixam de ser 
submetidas à DRU (Desvinculação de Receitas da União.

                      TEMPO DE CONTRIBUIÇÃO

 O novo texto mantém em 25 anos o tempo 
mínimo de contribuição para servidores públicos se 
aposentarem, mas reduz esta exigência para 15 anos no 
caso dos trabalhadores do INSS, como na regra atual.
 Contudo, quem se aposentar com 15 anos de 
trabalho vai receber um benefício parcial, de apenas 60% 

do valor. O cálculo aumenta o valor da aposentadoria 
conforme os anos de contribuição, até chegar à 
aposentadoria integral, com 40 anos de trabalho.
 A proposta inicial encaminhada pelo Palácio do 
Planalto ao Congresso já havia tido alterações sugeridas 
pelo relator a comissão especial sobre o assunto na 
Câmara dos Deputados, Arthur Maia (PPS-BA), em 
abril.

         IDADE MÍNIMA E REGRA DE TRANSIÇÃO

 O  tex to  c r i a  idades  mín imas  para  a 
aposentadoria, respeitando uma regra de transição que 
aumenta esta idade em 1 ano a cada 2 anos de 
contribuição, até chegar a um patamar definitivo em 
2042.
 A idade mínima é diferente para trabalhadores 
privados (62 anos para mulheres e 65 para homens), 
servidores públicos (55 para mulheres e 60 para homens) 
e categorias especiais como professores, policiais e 
trabalhadores submetidos a ambientes nocivos à saúde.

      MUDANÇAS NO CÁLCULO DO BENEFÍCIO

 No cálculo do valor da aposentadoria, o 
trabalhador do INSS que se aposentar com 15 anos de 
contribuição terá seu benefício reduzido em 40% em 
relação à aposentadoria integral (ou seja, receberá 60% 
da média de todas as suas contribuições).
 O governo propõe que este valor aumente 
gradativamente e em velocidade mais rápida conforme o 
tempo de serviço, até alcançar 100% da aposentadoria 
com 40 anos de contribuição.

    APOSENTADORIA RURAL E BPC NÃO MUDAM

 Os trabalhadores rurais (pequenos agricultores) 
ficaram de fora da nova proposta da reforma. 
Anteriormente, o governo pretendia igualar a idade 
mínima de aposentadoria à de outros trabalhadores, em 
65 anos para homens e mulheres e exigir um tempo 
mínimo de 25 anos de contribuição.
 O texto atual exclui estas mudanças para o 
trabalhador rural, preservando a regra atual: 
aposentadoria por idade aos 55 anos no caso das 
mulheres e aos 60 anos para os homens, e tempo mínimo 
de 15 anos de contribuição, de modo que o trabalhador 
continuará contribuindo com um percentual sobre a 
receita de sua produção, de forma facultativa.
 Já o Benefício da Prestação Continuada (BPC), 
espécie de ajuda paga pelo governo a idosos em situação 

de extrema pobreza e pessoas com deficiência, 
continua vinculado ao salário mínimo. A proposta 
anterior previa que o valor do benefício poderia ser 
menor.

                             DESVIOS PELA DRU

 Pela nova proposta, a arrecadação com as 
contribuições da Previdência deixa de ser submetida à 
chamada Desvinculação das Receitas da União 
(DRU). Hoje, este mecanismo permite desvincular 
30% da receita dos tributos do sistema previdenciário 
para cobrir outros gastos públicos. Na prática, como a 
Previdência fecha com déficit (despesas maiores que 
receitas), o governo acaba precisando repor estes 
recursos.

                            PENSÃO POR MORTE

 A nova versão da reforma mantém o limite de 
2 salários mínimos para quem acumular os benefícios 
de pensão por morte e aposentadoria. Como na 
proposta antiga, o texto também define que a pensão 
deixa de ser integral, passando a 50% do valor do 
benefício do segurado falecido mais 10% por 
dependente (incluindo a viúva ou viúvo).

                     ECONOMIA NOS GASTOS

 O projeto inicial da pasta previa uma 
economia nos gastos com aposentadorias de pouco 
menos de R$ 800 bilhões em 10 anos, e a proposta 
aprovada em maio deste ano na comissão especial 
representava 75% daquela originalmente enviada ao 
Congresso.
 Ou seja, se a nova Previdência for aprovada e 
representar 60% da original, a economia será de pouco 
menos de R$ 480 bilhões em uma década, ou R$ 320 
bilhões a menos do que o previsto inicialmente.
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CONNJAZZ
LUTHIER, ESPECIALIZADO EM INSTRUMENTOS DE SOPRO E CORDA

TÉCNICO: WILLIAN CHARLEN willianconnjazz@gmail.com

(31) 9 8410-0827 | (22) 9 8136-8484 | (22) 9 9841-0136

400 CRIANÇAS PARTICIPAM DA COLÔNIA DE FÉRIAS DA PRIMAZ DAS GERAIS 
              Depois de cinco semanas intensas 
de muita diversão, a Colônia de Férias da 
Prefeitura de Mariana chegou ao fim e com 
resultados positivos. As atividades 
começaram no bairro Santo Antônio, em 
seguida Passagem, Cabanas, Cachoeira do 
Brumado e o encerramento aconteceu na 
Arena Mariana.
 Com mais de 400 crianças 
participantes, a Colônia possibilitou que os 
profissionais  que coordenavam as 
atividades pudessem registrar pequenos 
talentos para o esporte. Alguns deles já 
cadastrados nas aulas oferecidas ao longo 
do ano. Uma escolinha esportiva de base 
está sendo estudada para acolher as 
crianças.
 Entre muitas atividades, as 
brincadeiras de rua merecem destaque. 

Queimada, derruba lata e arranca rabo 
foram algumas delas, além de pintura 
facial, futebol, circuito esportivo, gincanas 
e desenhos para colorir. O Bloco do 
Boqueirão, o Palhaço Vinagre e o Baile do 
Colherim também ajudaram a criançada a 
fazer a festa.
 Laís Alves, mãe da pequena Lara, 
conta que a filha gostou bastante e que o 
espaço é “muito importante por que é uma 
distração e uma diversão pra ela, que 
entrosa com outras crianças e faz novos 
amigos”. A Colônia de Férias é uma 
realização da Secretaria de Desportos da 
Prefeitura de Mariana e acontece todos os 
anos no mês de janeiro, como uma 
possibilidade de tirar os pequenos de casa 
para prática esportiva assistida e para 
diversão.Foto: Samuel Consentino | PMM

DIVULGADO RESULTADO DO PROGRAMA BOLSA 

ATLETA PELA SECRETARIA DE DESPORTOS 
         A Secretaria de Educação e 
Desporto já selecionou os 22 
e s p o r t i s t a s  q u e  s e r ã o 
contemplados pelo projeto Bolsa 
Atleta no ano de 2018. Dentre 
todas as inscrições recebidas, 18 
bolsas de nível estudantil e 4 de 
estadual serão repassadas pela 
Prefeitura ao longo do ano.
	 “É importante ressaltar 
que a Prefeitura de Mariana é a 
única que ainda realiza esse 
investimento no Bolsa Atleta na 
r e g i ã o ” ,  d e s t a c o u  o 
subsec re tá r io  de  Even tos 
Esportivos, Bruno Freitas. Ao 

todo serão R$70 mil reais 
entregues para esses atletas ao 
longo do ano.
	 Dentre as modalidades 
esportivas, Taekwondo é que 
acumulou o maior número de 
i n s c r i t o s ,  m a s  a t l e t a s  d e 
Mountain Bike, Atletismo, Boxe 
e Down Hill também serão 
contemplados. Confira a lista 
completa no site oficial da 
Prefeitura. 

Para maiores informações, ligue 
(31) 3557-2128.

 OS MACACOS ESTÃO DUPLAMENTE EM PERIGO: SÃO VÍTIMAS 
INDEFESAS DA FEBRE AMARELA E TAMBÉM DA IGNORÂNCIA HUMANA

Informações: 9 8591-8048

Rua Piauí, 308 - Colina - Mariana - MG

50
Primeiros inscritos

não pagam

Matrícula
NATAÇÃO  KIDS

NOVIDADE NA ACADEMIA

Hidroginástica

PERFORM
ANCE
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O MUNDO DA MÚSICA E DOS INSTRUMENTOS COM WILLIAN CHARLEN 

HIGIENIZAÇÃO E CUIDADOS COM INSTRUMENTOS MUSICAIS
Instrumentos de Sopro

 São eles os que mais precisam de 
atenção quanto à limpeza, afinal, por 
s e r e m  t o c a d o s  c o m  a  b o c a ,  o s 
instrumentos de sopro exigem cuidados 
especiais de higienização.
 O ideal é realizar no término de 
cada apresentação, ou após longo período 
de exposição, mas se estiver inseguro leve 
a um profissional habilitado.

O que nunca usar?
 I n d e p e n d e n t e  d e  q u a l 
instrumento você queira limpar, alguns 
materiais e produtos são absolutamente 
não recomendados. É o caso de palhas de 
aço, produtos químicos, solventes. 

E com que frequência devo realizar a 
limpeza?
 Sempre que possível! Uma 
informação interessante é que, é melhor 

que você faça a limpeza com maior 
frequência e utilizando poucas coisas, do 
que uma limpeza rara com produtos 
fortes, achando que a eficiência será mais 
intensa.
 Para qualquer instrumento: 
Guarde-os longe de muito calor e 
umidade. Estes fatores são verdadeiros 
inimigos dos instrumentos musicais e 
podem ocasionar a oxidação de metais, 
dando o famoso e desconfortável aspecto 

de enferrujado. Cases e suportes 
adequados são ideais para que o seu 
“filho” esteja guardado com a proteção 
necessária.

CONNJAZZ INSTRUMENTOS 
TÉCNICO – WILLIAN CHARLEN 

Na próxima semana falaremos um 
pouco sobre o CLARINETE
.Estejam atentos!  

CATAS ALTAS ENTREGA KIT ESCOLAR PARA ALUNOS DA REDE 
MUNICIPAL NO PRÓXIMO DIA 2 DE FEVEREIRO

          A Prefeitura de Catas Altas vai 
entregar os kits escolares para os 
alunos da rede municipal no próximo 
dia 2 de fevereiro. As aulas começam 

no dia 5.
 Cada kit será usado durante 
todo o ano e é composto por caderno, 
lápis de escrever, borracha branca, cola 

e régua. De acordo com a secretária de 
educação, Renata Soares, a mochila 
será entregue depois junto com o 
uniforme escolar. 

 No total, serão entregues cerca 
de 600 kits para alunos da educação 
infantil ao 9º ano na sede e no distrito 
do Morro D'Água Quente.

ACEOP CELEBRA POSSE DE SUA NOVA DIRETORIA COM 
EVENTO COMEMORATIVO EM OURO PRETO

Os 84 anos da Associação foram lembrados durante a festa de confraternização.
         A Associação Comercial e 
Empresarial de Ouro Preto (ACEOP) 
realizou na noite de hoje (30), o ato 
comemorativo da posse de sua nova 
diretoria, para o biênio 2018/2019.
	 Sob a nova presidência, à cargo 
do empresário Paulo Ferreira, da 
ProLimp, a Associação relembrou seus 
84 anos de serviços prestados para o 
empresariado ouro-pretano, assim 
como as ações, projetos e iniciativas de 
responsabilidade social para com a 
cidade.
	 Para o ex-presidente, Valmir 
Maximiano, que deixa o cargo após 
quatro anos, o fim de sua gestão aponta 
para uma celebração: "passamos por 
d ificuldades  or iundas  da cr ise 
brasileira, e mesmo assim conseguimos 
ampliar nosso alcance, diversificar 
nosso portfólio, e principalmente, 
despertar no empresariado de Ouro 
Preto a importância do associativismo. 
A atual gestão assume com grande 
responsabilidade, mas capaz de 
continuar produzindo e colhendo os 
frutos de uma batalha diária."
	 Para o novo presidente, Paulo 
Ferreira, os desafios partem de dois 
pontos. "Precisamos dar continuidade 
ao excelente trabalho realizado e usá-
lo de norte para sermos cada vez 
maiores. A nova gestão vem com essa 
iniciativa, de reforçar o associativismo 
em todo o empresariado local, e atrair, 
cada vez mais, empresários de todos os 
ramos para fazer da Associação a 
referência em Ouro Preto."
	 A vice-diretora  Walkir ia 
Carvalho é otimista em relação à essa 
gestão. "Boa parte dos diretores já 
possuem experiência em lidar com 
ideias diversas, em empreender e 
compartilhar ações. Isso será um 
diferencial para mantermos o bom 
t r a b a l h o  r e a l i z a d o  d e s d e  o 

planejamento estratégico."
A cerimônia
	 O evento se iniciou com um 
vídeo comemorativo da gestão 2014-
2017. Após a composição da mesa, com 

Valmir Maximiano, Paulo Ferreira, o 
Presidente da Federaminas Emílio 
Parolini, o Prefeito Municipal Júlio 
Pimenta e o Primeiro secretário da 
Câmara Municipal Juliano Ferreira, a 

jornalista Elizabeth Camilo decorreu 
sobre seu livro, que será lançado na 
ACEOP na primeira semana de março e 
relata histórias de Vandico, personagem 
importante na história de Ouro Preto. 
Elizabeth pontuou "que essas histórias 
perpassam a memória ouro-pretana, e 
precisam ser contadas".
	 Em seu discurso de despedida, 
Valmir abordou a representatividade da 
ACEOP perante os empresários e o 
poder público. "Aos longos destes 84 
anos nossa luta se tornou histórica já 
que buscamos potencializar nosso 
trabalho aliando as relações sociais e 
polí t icas,  e  est imulamos novos 
desafios."
	 Juliano Ferreira lembrou que 
"o poder público só tem a ganhar 
quando estabelece parcerias como as 
que têm realizado com a ACEOP" 
enquanto o prefeito Júlio Pimenta 
reafirmou seu compromisso com a 
economia local. "Estamos juntos com a 
Associação e pretendemos ampliar 
essa união em 2018, seja com o Pró-
Município, seja com parcerias público-
privado, para que cada vez mais 
possamos gerar renda e emprego para 
a população ouro-pretana." 
	 Emílio Parolini finalizou os 
pronunciamentos reiterando que "para 
a Federaminas, a ACEOP se tornou um 
g r a n d e  e x e m p l o  d e  g e s t ã o  e 
associativismo."
	 Após a assinatura do livro de 
posse dos novos membros, o presidente 
eleito agradeceu a diretoria composta. 
" E s t o u  c i e n t e  d e  m i n h a 
responsabilidade em dar continuidade 
ao belo trabalho realizado, mas 
acredito que, juntos, faremos um 
grandioso trabalho com nossos 
associados. Nossa proposta é servir 
com disponibilidade e de forma 
transparente."
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HÁ 10 ANOS NO MERCADO, ACADEMIA PERFORMANCE DESENVOLVE 
 UM SÉRIO TRABALHO NO QUE DIZ RESPEITO A QUALIDADE DE VIDA. 
O jovem empresário marianense, Braullo Semim é o sócio proprietário da academia Performance. 

Empresário tem como missão o efetivo trabalho pela qualidade de vida de seus alunos. 

         A academia Performance está na 
cidade de Mariana há 10 anos, vem 
atuando de forma coesa, séria e 
proporcionando aos seus alunos o que 
lhes é prometido. A academia conta com 
profissionais altamente qualificados, 
que  desenvo lvem um t r aba lho 
magnifico e a satisfação é garantida com 
os resultados alcançados.
 O jovem empresário, Braullo 
Henrique Semim de Oliveira é casado 
com a experiente odontóloga, Raquel 
Lima. Braullo é um profissional 
formado, requisitado e altamente 
preparado quando o assunto é esporte, 
saúde e qualidade de vida.  
 A academia Performance 
possui uma vasta grade de exercícios, 

incluindo acompanhamento físico que 
atendem todas as faixas etárias como 
por exemplo,  Muay Thai, funcional, 
musculação e outros, já neste mês de 
fevereiro a academia inaugura as aulas 
de natação, inclusive com água 
aquecida. O empresário já estuda a 
inauguração da sala de spinnig para o 
final deste ano, aguardem. 
 H o j e  o  m e r c a d o  e s t á 
competitivo, sobressaem aqueles que 
inovam. Neste sentido a academia 
Performance vem se destacando. O 
sócio proprietário, Braullo Semim por 
uma vontade de melhorar o seu negócio 
e  o b t e r  m a i s  s u c e s s o  v e m  s e 
especializando e até mesmo procurando 
consultorias e assessorias que deem 

dicas para a sua equipe, que busca 
incansavelmente aprimorar a gestão da 
academia em relação aos seus alunos. 
 As pessoas são diferentes e tem 
objetivos diferentes. O que antes era 
uma atividade na academia associada 
apenas aos jovens com interesse em 
melhorar a aparência e o vigor físico, 
hoje vem ganhando adeptos de todas as 
idades e com diversas necessidades. Há 
aqueles que buscam melhorar a 
qualidade de vida, prevenir doenças, 
combater o estresse, dentre outros.
 A academia Performance é 
diferente das demais e sem dúvida 
desenvolve uma excelente atuação com 
os seus respectivos alunos. Ademais as 
academias convencionais tendem a ter 

cada vez mais dificuldades porque 
querem atender 'todo mundo', hoje as 
pessoas querem se sentir especiais, 
sentir que aquele serviço foi feito 
especialmente para suas necessidades e 
desejos,  isso você encontra na 
Performance Academia, venha faça-
nos uma visita e conheça nossos 
serviços.
 Conheça  os  serv iços  da 
Academia Performance, temos os 
melhores profissionais, aparelhos de 
primeira linha que certamente alternam 
e  a p r i m o r a m  o s  s e r v i ç o s  q u e 
realizamos com total carinho para os 
nossos querido alunos. Nossa missão é 
lhe proporcionar uma bela qualidade de 
vida.

Endereço:  Rua Piauí, 308 - Bairro Colina – Mariana – Minas Gerais 
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DIA 10 DE MARÇO ACONTECE A 3ª EDIÇÃO DA MARIANA TRAIL
 RUN GALO VÉIO 

Faça agora mesmo sua inscrição e participe da melhor maratona da Região dos Inconfidentes. 
            A Maratona Trail Run Galo 
Véio já está em sua terceira edição, é 
um evento de cunho social, ambiental, 
cul tura l  e  espor t ivo.  Esse  ano 
consolidada com a participação de 
e s p e c i a l i s t a s  r e n o m a d o s  n a 
modalidade, como o americano, Roger 
M a r k  D a u g r a n d  c o n h e c i d o 
especia lmente  porque corre  as 
montanhas com chinelos de fabricação 
própria. Roger já confirmou presença 
no evento. 
	  A prova é aferida pelos órgãos 
competentes e oferece aos participantes 
um conjunto de riquezas históricas e 
culturais, com um magnifico percurso 
pelas montanhas e trilhas das cidades 
históricas, os participantes irão 
desfrutar de um percurso que é 
considerada um dos mais técnicos do 
País. 
	 O Evento Mariana Trail Run 
Galo Veio - MARATONA DO GALO 
VEIO será realizado na Cidade de 
Mariana, Primeira Capital do Estado de 
Minas Gerais em parceria com o 
Município e com as entidades locais em 
cumprimento das normas e regras da 
CBAT. 
 	 O Mariana Trail Run é dividido 
em quatro provas e percursos com 

distâncias diferentes com largada e 
chegada à parte histórica a 790 metros 
de altitude contornando a parte mais 
alta 1390 metros de altitude entre as 
montanhas e que acontece uma vez por 
ano no mês de março, avaliada e 
considerada uma das corridas mais 
técnicas do estado pelos conjuntos de 
variedades que oferece tanto na prova 
quanto no Turismo  
	 “De fato a Trail Run Galo Véio 
é uma das competições mais esperadas 
na região, por este motivo conta com o 
formal apoio da Prefeitura Municipal 
de Mariana, da secretaria de desportos 
e de empresários parceiros deste 
evento que faz parte da história da 
cidade de Mariana. Faça agora mesmo 
sua inscrição”. Ressaltou Marcio Luiz, 
coordenador geral da maratona Galo 
Véio. 

	 As inscrições são limitadas, 
faça a sua agora mesmo através do 
endereço: Rua do Catete 67a, loja 
F i t l i n e ,  o u  n o  s i t e : 
www.ticketagora.com.br, e-mail: 
trailgaloveio@gmail.com e nos  
telefones (31) 99527-2304 e (31) 
98292-9537



Endereço: R. Pref. Jadir Macedo, 31 - Vila do Carmo, Mariana
Telefone: (31) 3558-5079
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Fundamental I&

Educação Infantil

Um sorriso muda o dia!

Rua Sete Lagoas - 20 - Cabanas - Mariana

Agende sua

avaliação

Telefone: (31) 3558-4354 /
 (31) 98798-4512

TAXA DE FISCALIZAÇÃO SANITÁRIA TEM NOVAS REGRAS EM MARIANA
         A partir desse ano os contribuintes 
sujeitos à inspeção sanitária municipal, 
e x c e t o  o  M i c r o e m p r e e n d e d o r 
Individual, deverão atentar-se as 
mudanças para lançamento da taxa da 
V i g i l â n c i a  S a n i t á r i a  d e  s e u 
estabelecimento. 

 De acordo com o Departamento 
de Receita e da Vigilância Sanitária da 
Prefe i tura  de  Mar iana  todos  os 
contribuintes deverão pagar a taxa até o 
dia 30 de abril, mesmo que seu Alvará 
Sanitário ainda esteja válido.
 A guia para pagamento já está 

disponível e pode ser retirada no 
Departamento de Receita, localizado no 
prédio da Prefeitura de Mariana, ou 
através do Portal do Contribuinte, no site 
da Prefeitura de Mariana, clicando no 
link Guias de Alvará > Emitir > Guias 
Diversas. 

 Caso o contribuinte esteja 
sujeito à inspeção sanitária e a guia para 
pagamento não esteja disponível no site, 
ele deverá entrar em contato com o 
Departamento de Receita ,  pelos 
telefones 3557 9079 ou 3558 6815, para 
regularizar a situação.

EDITAL CONTRIBUIÇÃO SINDICAL EXERCÍCIO DE 2018

O SINDICATO DOS SERVIDORES E FUNCIONÁRIOS PÚBLICOS MUNICIPAIS DE NARIANA/MG 
- SINDSERVMARIANA, neste ato representado por seu atual presidente: FRANCISCO DE ASSIS DE 
SOUZA, sediado na Rua Barão de Camargos, número 191 Centro, Mariana, MG, CEP: 35.420-000, CNPJ: 
25.706.243/0001-70. Entidade representativa de primeiro grau dos servidores municipais do município de 
Mariana, estado de Minas Gerais, declara estar filiada a FESEMPRE – Federação Interestadual dos 
Servidores Públicos Municipais e Estaduais  entidade de 2ºgrau, representativa dos servidores regidos pela 
CLT (Consolidação das Leis do Trabalho) e dos servidores públicos estatutários da administração direta e 
indireta e também dos contratados temporariamente pelo regime especial de todas as secretarias 
independente de categoria. Na forma da lei, em especial no que dispõe o art. 8 da Constituição Federal, e 
ratificada por assembleia geral da categoria, COMUNICA à Prefeitura Municipal de Mariana, à Câmara 
Municipal de Mariana e autarquia municipal SAAE/Mariana, nas pessoas a quem compete que deverá 
descontar, na folha de pagamento do mês de março de 2018, de todos os servidores, ativos ocupantes de 
cargos estatuários e empregos celetistas, dos contratados temporariamente e também dos contratados em 
cargos de comissão a CONTRIBUIÇÃO SINDICAL URBANA  prevista, pela Portaria 488 do MTE de 21 
de novembro de 2005, publicada no D.O.U. de 24 de novembro de 2005 a qual aprova o novo modelo e 
instruções de preenchimento da Guia de Recolhimento de Contribuição Sindical Urbana – GRCSU. A 
importância a ser descontada deverá corresponder a 1/30 (um trinta avos) da remuneração de cada um dos 
aludidos servidores, sindicalizados ou não, mas de qualquer forma representados pela entidade signatária, 
percebidos no mês de março do corrente ano, sendo que o seu recolhimento deverá ocorrer no mês de ABRIL 
de 2018, através da guia em nome do SINDICATO DOS SERVIDORES E FUNCIONÁRIOS PÚBLICOS 
MUNICIPAIS DE MARIANA/MG - SINDSERVMARIANA, com posterior remessa dos seguintes 
documentos: 1) relação nominal dos servidores contribuintes, indicado o cargo e remuneração percebida no 
mês de desconto, com o respectivo valor recolhido; 2) GRCSU – Guia de Recolhimento da Contribuição 
Sindical Urbana, devidamente quitada.

 Mariana, 23 de janeiro de 2018.                                                     Francisco de Assis de Souza - Presidente

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

O presidente do SINDICATO DOS SERVIDORES E 

F U N C I O N Á R I O S  P Ú B L I C O S  M U N I C I PA I S  D E 

MARIANA/MG (SINDSERVMARIANA), devidamente e 

legalmente eleito pelos filiados e designado pela FESEMPRE – 

Federação Interestadual dos Servidores Públicos Municipais e 

Estaduais convoca todos os SERVIDORES PÚBLICOS 

MUNICIPAIS EFETIVOS E CONTRATADOS ATIVOS para 

participarem da Assembleia extraordinária específica da categoria, 

que será realizada no dia 08/02/2018 (oito de fevereiro de dois mil e 
adezoito), às 8 horas e 30 minutos em 1  convocação com 50% mais 

aum dos servidores e às 09 horas 00 minutos em 2  convocação com 

qualquer número de servidores na sede do SINDSERVMARIANA 

situada a Rua Barão de Camargos, número 191, Centro – 

Mariana/MG, para discutir e deliberar sobre a seguinte pauta:

INFORMES GERAIS;

CONTRIBUIÇÃO SINDICAL URBANA 2018.

Mariana, 23 de janeiro de 2018. 

Francisco de Assis de Souza

                                                      Presidente
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“Mariana uma cidade para todos”

VISÃO - UM OLHAR POSITIVO SOBRE MARIANA
Caros leitores,
 	 Estou tendo a honra de iniciar 
hoje esta coluna onde me esta sendo 
dada a oportunidade de mostrar a 
minha visão sobre as coisas boas e 
positivas que ocorrem na nossa querida 
Mariana, célula mater de nosso estado 
e sempre grandiosa em sua história e 
tradições. Aqui, não buscaremos as 
mazelas e nem as desgraças e sim a 
visão positiva de um olhar amoroso, 
fraterno e esperançoso de uma cidade 
melhor para se viver.
	  Quero começar hoje com uma 
ação de valorização do ser humano e o 
reconhecimento da igualdade entre nós, 
independentemente de cor, raça, credo, 
opção política ou sexual. Somos todos 

iguais perante o criador e a nós mesmos, 
no entanto a vida não nos coloca 
exatamente desta forma no nosso dia a 
dia. A sociedade capitalista impõe 
restrições e discriminação às pessoas de 
cor, credo, condição social e sexual. 
Mas tive então nos últimos meses a 
oportunidade de presenciar em nossa 
querida primaz o reconhecimento e a 
valorização de uma comunidade 
quilombola. A Vila Santa Efigênia, 
localizada nas proximidades de 
Furquim, que teve alguns de seus 
pequenos desejos atendidos pelo poder 
público. Sendo eles a melhoria dos 
acessos com o asfaltamento de dois 
trechos em rampas na estrada de acesso, 
a colocação de água nas casas de forma 

permanente e regular, na reforma e 
urbanização da pracinha local.
	  Na semana passada participei 
de  um evento  promovido pela 
Secretaria de Ação Social e Cidadania 
em con jun to  com o  Conse lho 
Municipal de Igualdade Racial e a 
Secretaria Estadual de Direitos 
Humanos. Quando o Secretario de 
Estado, Nilmário Miranda esteve em 
Mariana para trazer computadores, que 
foram entregues a comunidade de Vila 
Santa Efigênia. 	Gesto este de grande 
simbologia se considerarmos a 
inclusão social, e o crescimento do 
acesso á informação digital e das coisas 
cotidianas acontecidas pelo Brasil e 
pelo mundo. Fiquei honrado por estar 

presente e ter podido ver nos olhos dos 
mais jovens a esperança e nos dos pais 
a certeza de mais uma conquista pelo 
direito a dignidade e cidadania.
 	  Que Deus ponha sua mão 
sobre a nossa cidade e permita que 
tenhamos todas as semanas o que 
mostrar sob a ótica positiva de um olhar 
deste marianense, que preferiu o 
otimismo, a perseverança e a luta sem 
bandeiras em favor de nosso povo, por 
dias melhores e condições de vida, 
lazer e trabalho e cidadania em nossa 
cidade.

Até a próxima semana e fiquem em 
paz.

MINAS JÁ PODE UTILIZAR CNH DIGITAL: SAIBA COMO FUNCIONA
Documento é gratuito, opcional e será considerado válido no lugar da CNH de papel. Ele poderá ser acessado 

por meio de um aplicativo. Novidade já passa a valer amanhã em Minas.

       Motoristas de Minas Gerais já podem 
s o l i c i t a r  g r a t u i t a m e n t e  j u n t o  a o 
Departamento Nacional de Trânsito 
(Denatran) a Carteira Nacional de 
Habilitação Digital (CNH-e), que poderá 
ser acessada por meio de um aplicativo para 
celular. Para ajustes técnicos de alguns 
órgãos e entidades de trânsito, a emissão 
obrigatória em todo o país foi adiada para 1º 
de julho. No entanto, em Minas, o 
documento já começa a valer a partir desta 
quinta-feira, 1º de fevereiro, e será aceito 
em todo o território nacional, segundo o 
Departamento de Trânsito do estado 
(Detran-MG).  
	 A novidade foi apresentada em 
uma coletiva de imprensa nesta quarta-
feira. “É um documento digital com toda a 
clareza e possibilidade de conferência e 
exportação de dados”, explicou o delegado 
José  Marce lo  de  Pau la  Loure i ro , 
coordenador de Administração de Trânsito 
do Detran-MG.

	 “É o primeiro documento digital 
posto a serviço do cidadão. A partir de 2 de 
maio de 2017, as CNHs com QR Code 
(Quick Response Code, que pode ser lido 

por meio de um aplicativo) começaram a 
ser feitas em Minas Gerais. A partir delas 
podem ser feitas as novas CNHs (digitais). 
Da nossa população de condutores de 
cerca de 6,6 milhões, cerca de 1,2 milhão já 
tem o novo modelo da CNH”, detalha o 
delegado. Os motoristas que já possuem o 
novo modelo de CNH de 2017 e estão com 
os dados atualizados no Detran, como e-
mail e telefone celular, já podem solicitar o 
documento eletrônico no site do Denatran. 
	 Depois disso, o condutor deverá 
instalar o aplicativo no smartphone. Ele já 
está disponível para download na Google 

Play e na Apple Store. Para visualizar a 
CNH, o condutor terá que usar uma senha 
pessoal de quatro dígitos. Todos os dados 
do motorista são assinados digitalmente, o 
que garante a segurança do processo, 
segundo o Detran. Somente no primeiro 
acesso o motorista precisará usar conexão 
com a internet. Nas próximas vezes, será 
possível visualizar o documento off-line.  
	 O documento é válido em todo o 
território nacional e poderá ser apresentado 
no lugar da CNH de papel. O agente de 
t r â n s i t o ,  f u n c i o n á r i o  p ú b l i c o  o u 
comerciante que precisar verificar a 

legitimidade do documento digital do 
usuário, poderá utilizar um aplicativo leitor 
de QR Code, que vai gerar uma página com 
dados detalhados do motorista. 
	 Loureiro reforça que o novo 
sistema é seguro. “O aplicativo é pessoal 
para um telefone só, para uma senha de 
quatro dígitos. Não tem como colocar isso 
no telefone de outra pessoa, é seu. Caso 
você venha a perder seu telefone, ou 
danificou, com o código que você tem, você 
entra em contato com o Denatran pelo site, 
bloqueia, adquire um novo telefone ou 
resgata seu número e reinstala como se 
fosse um aplicativo de banco”, destacou o 
coordenador de Administração de Trânsito 
do Detran-MG.
	 O Detran destaca que a aquisição 
da Carteira Nacional de Habilitação Digital 
é opcional. Quem quiser, pode esperar a 
renovação da CNH, que tem validade de 
cinco anos, para receber o novo documento 
com QR Code ou tirar uma segunda via. 
Seja na versão impressa ou digital, 
apresentação do documento é obrigatória 
para fins de fiscalização e a falta do 
documento gera três pontos na CNH, 
retenção do veículo e R$ 88,38 de multa.  

Foto: Divulgação 

BANDA DA GUARDA MUNICIPAL DE MARIANA PODE SER UMA REALIDADE 
          No próximo dia 05 de fevereiro, com 
a volta do recesso parlamentar o Presidente 
da Câmara, Fernando Sampaio de Castro 
(PTB) apresentará o projeto de lei de sua 
autoria, que tem por finalidade de instituir 
através de lei a Banda Musical da Guarda 
Municipal de Mariana. Entretanto, já 
existia um decreto de número 5.059/2009 
que fora criada a corporação. Mas para dar 
maior segurança jurídica à corporação o 
referido decreto será revogado segundo o 
Presidente da Casa.

	 Para coordenador da Ronda 
Escolar da Guarda Municipal, Marlon 
Arantes “O papel da música como eixo 
condutor em políticas de inclusão social 
tem ocupado um espaço de destaque nos 
projetos que buscam, primordialmente, o 
resgate da dignidade e o pleno exercício da 
cidadania de crianças e adolescentes em 
situação de risco”.
	 Para o inspetor de Serviço Lúdico 
Musical da Guarda Municipal, Gilsinei 
D'Paula DPaula, “A música apresenta-se 

então como um importante elemento 
de  formação  de  iden t idade  e 
construção da cidadania onde 
agentes multiplicadores de cultura 
assumem o papel de transformadores 
da realidade social. Muitos trabalhos 
na área têm revelado a importância 
da  mús i ca  na  cons t rução  da 
i d e n t i d a d e  d a s  c r i a n ç a s  e 
adolescentes da periferia urbana das 
grandes cidades. Neste contexto, a 
música torna-se uma linguagem 
capaz de exprimir com fidedignidade 

a crua realidade dos cotidianos de 
exclusão”.
	 Diante disso, nós da Guarda 
Municipal de Mariana, agradecemos 
ao Presidente da Câmara, Fernando 
Sampaio e toda sua equipe e demais 
Edis ao Wagner Gonçalves, GM de 
Conselheiro Lafaiete como um dos 
idealizadores da criação da Ronda 
escolar na região e ao Geraldo Sales 
pelo incentivo e boa vontade em 
pesquisar a norma no arquivo 
municipal do município.

Foto: Divulgação

Por, Newton Godoy - Engenheiro 
Civil e Vice-prefeito da Cidade 

de Mariana.
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Rua: Hélvio Moreira Morais, nº 70 - Vila do Carmo 
Mariana - MG - Cep: 35420-000

E-mail: marmorariamariana@marmorariacascudo.com.br

Rua Bom Jesus - 148 - Centro - Mariana

Telefone: 3557-4262

Ø Limpeza
Ø Clareamento
Ø Restaurações
Ø Facetas e lentes de contato
Ø Implantes
Ø Prótese sobre implantes
Ø Ortodontia
Ø Bichectomia
Ø Tratamento de Canal

Hotel Pousada Azul 
Empresarial

ENDEREÇO: RODOVIA DOS INCONFIDENTES, 1520 – MARIANA – MINAS GERAIS 
TELEFONE: (31) 99661-1030

Área para estacionamento de veículos leves e 
pesados;
40 leitos disponíveis com total conforto, higiene, 
qualidade e requinte.
Temos condições especiais para empresas e autarquias, 
venha e confira nossas instalações.

Rua taxista Joãozinho Vieira- 557 - Vila do Carmo - Mariana
3558-1742 / 9 8840-1742

Tintas e Ferramentas de
Pinturas em Geral!

As cores na pintura são como chamarizes 

que seduzem os olhos, como a beleza dos 

versos na poesia!

Venham conferir nossas promoções

Aceitamos cartões:

 2º “CONEXÃO FÉRIAS” SEGUE COM ATRAÇÕES EM MARIANA 
Evento que integra diversas atividades e oficinas culturais é uma realização da Fundação Renova em parceria com as prefeituras de Mariana e Barra Longa

          As crianças e adolescentes que 
quiserem se divertir nas últimas 
semanas do recesso escolar podem 
aproveitar a programação gratuita 
oferecida nas caravanas da 2ª edição 
do “Conexão Férias”. O evento é uma 
realização da Fundação Renova em 
parceria com as prefeituras de Mariana 
e Barra Longa. Uma das novidades 
este ano é a descentralização da 
programação.
 	 Em Mariana, as atividades 
serão realizadas nos bairros Santo 
Antônio e Barro Preto e na Praça 
Gomes Freire, no centro histórico. 
Neste sábado (27), a caravana passou 
pelo Cabanas e deixou o bairro mais 
colorido, levando diversão para a 

garotada. No domingo (28), foi a vez 
da cidade de Barra Longa receber as 
atrações na Praça Manoel Lino Mol. 
Entre as ações, foram realizadas 
oficinas, brincadeiras lúdicas, como 
corrida do saco e dança das cadeiras, 
intervenções artísticas e atividades 
envolvendo a comunidade local. Tudo 
é gratuito e há muitas atrações para 
toda a família.
	 Devido à proximidade com o 
carnaval, haverá oficinas de confecção 
de máscaras e, no encerramento de 
cada caravana, acontecerá um bailinho 
com a presença especial dos bonecos 
do Bloco Boqueirão, de Passagem de 
Mariana,  fei tos  com materiais 
r e c i c l á v e i s ,  q u e  r e m e t e m  a 

p e r s o n a l i d a d e s  p o p u l a r e s  e 
importantes da história local, e do “Boi 
da Manta”.
 	 Nesta quinta-feira, 1º de 
fevereiro, a caravana do Conexão 
Férias desembarca na Praça dos 
Ferroviários, em Mariana, a partir das 
17h. No mesmo local, será promovida 
a Feira Noturna, evento que expõe 
produtos de artesãos, produtores rurais 
e quitandeiros da cidade e distritos. A 
feira é uma realização da Associação 
dos Atingidos pela barragem de 
Fundão e conta com barraquinhas de 
comidas típicas das comunidades, 
h o r t i f r u t i s ,  m u d a s  d e  fl o r e s , 
artesanatos e também apresentações 
c u l t u r a i s  s e m p r e  f o c a d a s  n a 

valorização de artistas locais.
 Confira a agenda das atividades do 
Conexão Férias 2018 e participe!
  
01 de fevereiro de 2018
Local: Praça dos Ferroviários (Feira 
Noturna)
Horário: 17h.
 
03 de fevereiro de 2018
Local: Bairro Santo Antônio, em frente 
à sede do Projeto Alferes
Horário: 15h.
 
04 de fevereiro de 2018
Local: Praça Gomes Freire, centro 
histórico
Horário: 15h.

Fotos: Divulgação Fundação Renova
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BURACOS NA RUA WENCESLAU BRÁS CAUSA TRANSTORNO 
AOS MOTORISTAS E PEDESTRES EM MARIANA

Moradores questionam situação da rua e pedem solução imediata ao poder Executivo. 

          Os moradores da tradicional Rua 
Wenceslau Brás, em Mariana estão 
insatisfeitos com a vagarosidade dos 
serviços públicos da cidade de 
Mariana. 
	 É certo afirmar que a cidade 
passa por uma situação econômica 
extremamente difícil, impossibilitando 
serviços essenciais para o progresso e 
desenvolvimento do município. 
	 Embora o executivo tenha 
demonstrado total apreso pelo debate 
de ideias e o amplo diálogo, é preciso 
que agora tenhamos objetividade nas 
ações públicas, ou seja, chega de 

diálogo e vamos para a resolução dos 
problemas.
	 No dia 26, observamos que a 
estrada que liga Padre Viegas ao 
distrito de Mainart e a Barro Branco 
está com inúmeros buracos e com 
possibilidade de erosão em alguns 
pontos, mas em todos os buracos 
contem uma marcação, certamente 
serão tampados, isso se deve ao 
compromisso do executivo em manter 
as estradas dos distritos em condições 
plenas, porém não justifica deixar as 
vias do município sem os devidos 
reparos.

	 A Rua Wenceslau Brás precisa 
urgentemente de uma calçada decente 
para que os pedestres possam caminhar 
sem preocupação de serem alvos de 
veículos, que fogem dos buracos. 
Precisamos de sinalização plena e que 
facilite a vida dos condutores e dos 
pedestres. 
	 O que dizem os citados 
	 Até o  fechamento desta 
edição, não obtivemos resposta do 
SASU em relação à manutenção dos 
serviços na Rua Wenceslau Brás. 
Quanto ás marcações dos buracos nas 
estradas que liga Padre Viegas a 

Mainart e Barro Branco, também não 
obtivemos respostas. 
	 Segundo o vice-prefeito da 
cidade de Mariana, Newton Godoy 
(PSB) em breve a cidade será um 
canteiro de obras, muito será investido 
e com toda certeza Mariana terá 
g e r a ç ã o  d e  e m p r e g o  e  r e n d a . 
Perguntado sobre os buracos nas vias 
da cidade, o vice-prefeito disse que o 
município realiza sistematicamente 
esse tipo de operação e que em breve a 
R u a  We n c e s l a u  B r á s  t e r á  a s 
intervenções que os moradores 
merecem. 

Foto: Jornal Panfletu’s

Meus amigos e colegas, venho 
convidar todos vocês para pré 

Assembleia, coffe break , e 
lançamento Sicoob Nossacoop, 

sua nova coopera�va em 
Mariana. 

Par�cipe com a gente do nosso 
coffe break, aproveite para 

conhecer os nossos produtos e 
serviços com taxas 

diferenciadas e par�cipar dos 
sorteios de  01 Máquina de 

Arroz Electrolux, 02 Máquinas 
de Café 3 Corações e kit's 

Sicoob Nossacoop, que 
acontecerão durante o evento.
Conto com a presença de todos 

vocês.
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Jatobá - Loja 97 - Rosário - Mariana- MG

(31) 9 8859-9502

(31) 3558-4159

vidracariadiamante2012@yahoo.com.br

Endereço: Rua Sen Bawden, 93, Mariana - MG
Telefone: (31) 3557-1605

CAIXA POLIETILÊNO 1.000L ECOFORT
R$ 235,00 À VISTA

CÓDIGO: 011726

CONFIRA PROGRAMAÇÃO DO CARNAVAL 2018 DA PRIMAZ DE MINAS
           Abram alas para o Carnaval 
2018 – Para Viver Mariana. Entre os 
dias 8 e 13 de fevereiro as ruas da 
primeira capital de Minas Gerais 
serão invadidas pela alegria e pela 
descontração da folia mais esperada 
no ano. O evento promete resgatar as 
tradições marianenses como o desfile 
de blocos caricatos e a apresentação 
das escolas de samba no centro 
histórico.
 A abertura do Carnaval 
acontecerá na quinta-feira, dia 8 de 
fevereiro, na Praça dos Ferroviários. 
Durante os outros dias de folia, as 
atrações acontecerão na Praça Gomes 
Freire e também na dos Ferroviários. 
Confira a programação completa e 
faça parte da folia!

8 de fevereiro | Quinta-feira
Praça dos Ferroviários:
20h – Cortejo de abertura do Carnaval 
com o bloco Zé Pereira e Charanga 
Oi'tô Tonto, saindo da Rua Wenceslau 
Braz.
21h – Show com a Banda Abahdá.
9 de fevereiro | Sexta-feira
Praça Dom Benevides:
20h – Concentração e início do 
cortejo do “Zé Pereira da Chácara” 
com a Charanga Oi'tô Tonto
Praça Gomes Freire:
21h – Show com a Banda Kazahara.
23h – Show com a Charanga Oi'tô 
Tonto.

23h30 – Show com a  banda 
“Candonguêro”
Praça dos Ferroviários:
21h – Show com a Banda Cada Um E 
Todo Mundo.
23h – Show Toninho Batista e Banda
10 de fevereiro | Sábado
Praça Gomes Freire:
15h – Show com o Grupo Sorriso.
17h – Show com Grupo Só Pagode
20h – Show com a Incrível Banda
22h – Show com Banda Zé da 
Guiomar
23h30 – Show com Sabor do Samba
Praça JK:
20h – Início do Cortejo do ”Zé Pereira 
da Chácara” com a Charanga Oi'tô 
Tonto, para a Praça dos Ferroviários.
Praça Dom Benevides:
2 1 h  –  I n í c i o  d o  c o r t e j o  d o 
Circovolante.
Rua Wenceslau Braz:
16h – Saída do Desfile da Banda dos 
Farrapos
Praça dos Ferroviários:
15h – Show com Grupo Só Pagode
17h – Show com Sabor do Samba
21h – Show com o Grupo Pagode do 
Sinal
23h – Show com a Banda Kazahara
11 de fevereiro - Domingo
Praça Gomes Freire:
15h – Show com Deitando o Cabelo
17h – Show com Sílvia Gommes
18h – Grupo de Dança Na Pegada.
19h – Show com Tony Primo e Banda.
21h – Show com Toninho Batista e 

Banda.
23h – Show com Clérisson e Banda.
Praça Dom Benevides:
15h – Cortejo do Palhaço Furreca e 
Cia.
16h – Início do desfile do Bloco do 
CRIA.
17h – Início do desfile do Bloco Máfia 
Azul.
18h – Início do desfile dos Blocos 
Verde e Branco/Maromba.
20h – Início do desfile das Escolas de 
Samba.                                              
Praça Cláudio Manoel:
19h – Início do desfile do Bloco 
Tubalokos.
Praça dos Ferroviários:
15h – Show com a Banda Skactus
17h – Show com o Grupo Sorriso
19h – Show com a Banda Deitando o 
Cabelo
21h – Show com Natália Nunes e 
Banda
23h – Show com a Banda Woodstock
12 de fevereiro | Segunda-feira
Praça Gomes Freire:
15h – Carnavalzim com o Clube 
Osquindô (carnaval para crianças)
19h – Show com Gisele Couto e 
Banda
21h – Show com a Banda Cada Um E 
Todo Mundo.
23h – Show com o Grupo Samba de 
Sobra.
Rua Wenceslau Braz:
16h – Saída da Banda dos  Farrapos.
Praça Dom Benevides:

19h – Início do Cortejo do “Zé Pereira 
da Chácara” e Charanga Oi'tô Tonto.
20h – Desfile da Escola de samba 
Mirim Vila do Carmo.
Praça dos Ferroviários:
16h – Show com a Banda Brilho
17h - Grupo de Dança Na Pegada
19h – Show com a Banda Dois Zé
21h – Show com a Incrível Banda.
23h – Show Grupo 6 no Samba
13 de fevereiro | Terça-feira
Praça Gomes Freire:
15h – Show com Natália Nunes e 
Banda.
17h – Show com a Banda Zé da 
Guiomar
19h – Show com a Banda DK
21h – Show com a Banda Dois Zé
23h – Show com a Banda Abahdá.
Praça Dom Benevides:
16h – Início do desfile do Bloco 
Boqueirão
17h – Início do desfile do Bloco 
“Quem não aguenta bebe leite”
1 8 h  –  I n í c i o  d o  d e s fi l e  d o 
“Blocahaça”
19h – Início do desfile do Bloco “Me 
leva que eu vou”
21h – Início do cortejo do “Zé Pereira 
da Chácara” e Charanga Oi'tô Tonto
Praça dos Ferroviários:
17h – Show Tony Primo e Banda.
19h – Show com a Banda Samba de 
Sobra (carnaval para a terceira idade)
21h – Show com Gisele Couto e 
Banda
23h – Show com Clérisson e Banda.



ELETROMAR
Luz para sua vida

VENHA NOS

VISITAR!
VENHA NOS

VISITAR!

Endereço:Av. Nossa Senhora do Carmo, 743 - Nossa Senhora do Carmo (ao lado da Honda) 
– Mariana – Minas Gerais.

Telefone: (31) 3557-1401 ou (31) 3557-3330

Melhores marcas..

Melhores preços..

Festival de ventiladores
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Endereço: Av. Manuel Leandro Corrêa, 450, Mariana - MG, 35420-000
                                  Telefone: (31) 3557-4271

OURO PRETO SE PREPARA PARA RECEBER A 4° EDIÇÃO DO 
ENCONTRO ARQUIDIOCESANO DE MULHERES

                  A cidade de Ouro Preto vai 
receber nos dias 2 e 3 de março o 4° 
Encontro de Mulheres. Com o objetivo 
de reunir as diversas forças femininas 
presentes na arquidiocese Mariana, o 
encontro terá como tema “Mulher: Sal e 
luz - agente de transformação” e 
pretende receber  cerca  de  250 
participantes, representando as cinco 
regiões pastorais. Mesas de debate e 
oficinas vão compor a programação.
	 “O encontro de mulheres é uma 
demanda que veio do quinto Fórum 
Social pela Vida diante da realidade de 
nossa sociedade. Temos inúmeros 
casos de violência contra mulher, de 
a t i tudes  mach i s tas .  A própr ia 
Campanha da Fraternidade ao falar 
sobre violência,  vai  abordar a 

realidade da mulher, que ainda sofre 
muitos tipos de violência. E nós 

estamos no Ano do Laicato. Quando se 
fala do agente transformador, nós 

também estamos falando da mulher. 
Que a mulher precisa ter consciência 
de que ela é um agente transformar na 
família, no trabalho, em todos os 
lugares. E o encontro é um espaço para 
troca de experiência, para a reflexão e 
parti lhas.  Onde nós,  mulheres, 
podemos falar de nossa realidade, de 
nossas ações, de nossos medos”, conta 
Silene Gonçalves da equipe de 
organização.
	 As inscrições estão abertas e 
custam R$20,00 e podem ser realizadas 
nos Centros Regionais de Pastoral. Para 
mais informações sobre o 4° Encontro 
de Mulheres da Arquidiocese entre em 
c o n t a t o  p e l o  e - m a i l 
spolitica@yahoo.com.br ou pelo o 
telefone (31) 3557 1746.

Foto: Divulgação

REUNIÕES ORDINÁRIAS DA CÂMARA DE OURO PRETO 
RETORNAM NESTA QUINTA 

              Nesta quinta-feira (1º), 
os vereadores ouro-pretanos 
r e t o m a r ã o  a s  a t i v i d a d e s 
parlamentares e realizarão a 
primeira reunião ordinária de 
2 0 1 8 ,  n a  q u a l  s e r ã o 
apresentados  indicações , 

requerimentos e projetos para o 
município.
	 As reuniões ordinárias 
da Câmara Municipal de Ouro 
Preto acontecem às terças-
feiras, às 16h e às quintas-feiras, 
às 9h, participe!
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(31) 35572566

(31) 35573715

RODOVIA DOS INCONFIDENTES, 165, São José - Mariana - MG

Venha conferir

Nossas ofertas e produtos!

Rius
Modas

Rua Direita - 08 - Centro - Mariana - MG.

MAIS DE 100 EMPRESAS ABERTAS EM TRÊS ANOS NA CIDADE 
DE SANTA BÁRBARA 

Desburocratização da gestão pública se destaca entre ações de desenvolvimento econômico que também já permitiram
 a emissão de mais de 120 mil notas fiscais eletrônicas. 

             A Prefeitura de Santa Bárbara 
implantou, em junho 2014, a Unidade 
Jucemg Minas Fácil, funcionando 
junto à Divisão de Tributação e 
Arrecadação. Desde a implantação até 
o ano passado quase 120 empresas 
foram abertas, num cenário onde se 
imprimiu modernidade à gestão 
púb l i ca ,  con t r ibu indo  pa ra  a 

desburocratização na abertura de 
novos negócios.
	 Só no ano de 2017,  38 
empresas foram abertas no município, 
representando um total de quase 24% 
a mais que a quantidade de novos 
negócios instalados em Santa Bárbara 
durante todo o ano de 2016.
	 Outro ponto importante nesse 

cenário é o lançamento do serviço de 
Nota Fiscal Eletrônica (NFS-e) em 
março de 2015. Atualmente, já são 
mais de 120 mil notas fiscais emitidas 
através deste sistema, totalizando 
1505 contribuintes autorizados.
	 O  M i n a s  F á c i l  é  u m a 
iniciativa do Município, por meio da 
Secretaria de Administração e 

F a z e n d a ,  c o m  o  o b j e t i v o  d e 
simplificar e agilizar a abertura de 
novos negócios em, no máximo, nove 
dias. Já a nota fiscal é um documento 
e m i t i d o  e  a r m a z e n a d o 
e le t ron icamente  num s i s tema 
disponibilizado pela Prefeitura, que 
registra as operações relativas à 
prestação de serviços.

MAIS DE 400 PREFEITOS JÁ CONFIRMARAM PRESENÇA NO 
ENCONTRO DA AMM NESTA SEXTA, DIA 2

         Centenas de prefeitos das 
diferentes regiões de Minas Gerais se 
reúnem nesta sexta-feira, dia 2 de 
fevereiro de 2018, das 9h às 15h (ver 
programação abaixo), em um dia de 
debates, no Auditório JK, na Cidade 
Administrativa. O “Encontro dos 
Prefeitos Mineiros”, promovido pela 
Associação Mineira de Municípios 
(AMM), já tem confirmado mais de 
400 gestores movidos pelo objetivo 
de  debater  a  cr í t ica  s i tuação 
financeira dos municípios mineiros e 
buscar soluções para a quitação da 
dívida do Governo do Estado com as 
administrações municipais.

  C o n f o r m e  a m p l a m e n t e 
divulgado nos canais de comunicação 
da AMM, os municípios mineiros 
começaram a sentir os efeitos da crise 
financeira, reflexo da conjuntura 
econômica do País, em meados de 
2016. A situação se agravou com os 
atrasos nos repasses do Governo do 
Estado a partir do início de 2017.
  Nos últimos oito meses, a 
gestão da AMM está trabalhando 
arduamente para conseguir a quitação 
da  d ív ida  do  Es tado  com os 
municípios – com transporte escolar, 
IPVA, ICMS e na área da Saúde –, que 
soma aproximadamente R$ 3 bilhões.

  “Estamos  fazendo uma 
intensa mobilização por todo Estado. 
Já tentamos todas as tentativas: 
reuniões com secretários e  o 
Governador, mobilizações com os 
p re f e i t o s ,  e n c o n t ro s  c o m  o s 
deputados da bancada mineira, 
envios de ofícios ao Governo e até 
agora não tivemos resposta definitiva 
do Estado quanto à quitação da 
dívida conosco e a regularização 
desses repasses. Este evento será um 
apelo para o Governador enxergar, 
definitivamente, que estamos pedindo 
os nossos direitos constitucionais, os 
re p a s s e s  q u e  p e r t e n c e m  a o s 

municípios mineiros.
 É uma ação sem qualquer conotação 
partidária, mas sim de defesa dos 
nossos interesses”, enfatiza o 
presidente da AMM e prefeito de 
Moema, Julvan Lacerda.
  A l é m  d o s  p r e f e i t o s ,  o 
encontro contará com a presença de 
deputados federais e estaduais, 
vereadores, secretários municipais e 
servidores públicos. O governador 
Fernando Pimentel também foi 
convidado, bem como secretários de 
Estado. A AMM aguarda ainda  a 
confirmação de uma agenda com o 
governador para reunião às 15 horas. 
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O melhor gás da Região!

Aceitamos cartões:

(31) 3558-6666 / 9 8266-5728

PREFIRA SEMPRE O BOTIJÃO AZUL

O com total garantia de qualidade, MAIS VENDIDO 

Ligou....Chegou! Ligue já!

Endereço: Avenida Nossa Sra. do Carmo, 876 - Mariana - MG 

segurança e peso certo



 

Memória , Cultura e educação, 
com Marly Moysés, educadora
e Presidente da Confraria das 
Gaveteiras

 

 
Confraria

   Das
Gaveteiras

 Aponta o ano de 1925 e apesar de grandes esforços, a 
República Portuguesa não consegue resolver suas questões 
sócioeconômicas relacionadas aos trabalhadores rurais. Fazendo 
parte dessa população agricultora, estava o casal Júlio Marques de 
Oliveira (apelidado JULIÃO) e D. Maria da Conceição Pereira 
da Silva com dois filhos: José Maria e Antônio Pereira. Diante da 
situação difícil que viviam em Várzea do Lobão, imbuídos de 
grande fé e muita esperança resolveram tentar a sorte na primeira 
cidade de Minas, onde o português Delfim, irmão de Julião se 
instalara havia algum tempo, louvando a terra não somente pelas 
riquezas naturais, como pelo espírito acolhedor dos marianenses. 
Julião sai de Portugal deixando pesarosos a esposa e os filhos.  
 Delfim já o esperava ansioso, de posse do contrato de 
trabalho para o futuro “marianense”, junto a outros empregados do 
Presidente da Câmara e vereador, Dr. Gomes Freire de Andrade. 
Iriam trabalhar na construção da Estrada de Ferro, trecho de 
Furquim a Ponte Nova. Passados 3 anos longe de sua 
portuguesinha, como dizia, eis que chegam de Portugal D. Maria e 
os dois filhos, para que a felicidade do Julião fosse completa. 
 A família foi levada para o sítio de Dr. Augusto Gomes 
Freire, atrás da Serra, onde nasceram, posteriormente, dois outros 
filhos: Augusto, afilhado do Dr. Augusto e Itacolomita, sendo o 
primeiro nome, homenagem ao padrinho e o segundo à Serra do 
Itacolomi. Outras crianças vieram depois, quando a família se 
mudou para a Fazenda do Barão, também do Dr. Augusto: Mariana 
e Elias. D. Maria cuidava das crianças, enquanto o marido Julião e 
Delfim atendiam à Prefeitura; foram convocados pelo Dr. Augusto 
Gomes Freire de Andrade para construir o Jardim Municipal da 
Praça da Intendência, hoje Praça Dr. Gomes Freire de Andrade, 
completando-lhe a beleza. Julião dizia entusiasmado: “Plantei, 
com orgulho, a árvore frondosa entre o Lago da Ferradura e o 
Coreto. Mãos portuguesas cuidando da terra que nos deu guarida.” 
O corajoso português continua sua lida. Trabalha para a Prefeitura 
e, nas horas vagas planta na chácara do Barão. Toda a produção da 
terra é vendida à população marianense e a renda é doada por Dr. 
Augusto à família do Julião, para a melhoria da qualidade de vida 
de todos.
 Após algum tempo, Julião teve a felicidade de comprar 
um bom terreno e lá, ergueu seu barracão para onde se transferiu a 
família, após o nascimento da Mariana, em 1932. Precisavam fazer 

mais e Julião, com seu bigode acentuado, chapéu de abas largas, calças 
de brim, camisa xadrez e botas, lá ia descendo, mata a fora, preparando 
a terra para o plantio, junto a quatro bons empregados. Plantou a horta e 
um grande pomar. Em pouco tempo a terra fértil lhe dava retorno. Tudo 
colhiam com fartura. A família só comprava o macarrão, sal e o 
querosene para os lampiões. As compras eram feitas pelas moças da 
casa e o trajeto era a cavalo. Mariana e Itacolomita estudavam no 
Colégio Providência. Os meninos não estudavam, mas trabalhavam na 
lavoura. Nossos conterrâneos não se cansavam; construíram, em 
seguida, uma casa espaçosa, com nove cômodos, tendo à frente um 
lavatório e os três santos protetores da família: Santa Efigênia, Santo 
Antônio e Nossa Senhora do Rosário, aos quais rendiam culto pela 
manhã e à noite. 
 Na oração, muitas vezes cantada, a família agradecia pelas 
grandes colheitas e pedia proteção para si e para os marianenses que 
muito amavam. Julião não se dava trégua; queria sempre fazer mais. 
Assim construiu uma lagoa para a criação de peixes especiais para 
alimentação da família. Um pouco afastada, instalou uma grande 
pocilga. Os portugueses abasteciam com produtos da lavoura o 
Colégio Providência, os Seminários, Escolas e a Pensão de D. Ritinha.
A Chácara de Julião vivia cheia de fregueses e amigos, que além de 
degustar as saborosas frutas, eram agraciados com os fados da D. 
Maria e a sanfona do Sr. Julião. Era prazeroso comprar verduras e 
frutas do português. E era comum ver os seminaristas fazendo 
piquenique naquele paraíso.
 Todas as datas festivas eram comemoradas por eles: festas 
juninas, Natal, Ano Novo, Páscoa. Eles se vestiam a caráter: as 
mulheres, com saias coloridas, bem floridas, chapéu, xale; os homens e 
as crianças vestiam-se de ciganos. Era tudo comemorado na época 
certa.
 Dentre os fados da portuguesa, havia um que era seu 
preferido; ela cantava e dançava, com graça e beleza: “Chora 
videirinha/ chora, chora, chora/ pelo seu amor / que se vai embora. 
Chora videirinha/ ela fica a chorar/ pelo seu amor/ que vai embarcar. O 
sol pensa que me engana/ mas eu sei é dar meu peito/ quando nasce fico 
na cama/ quando se põe eu me deito”.
Estava tudo ás mil maravilhas quando mineiros ambiciosos da Cia. da 
Passagem, ávidos por ouro acabaram com a lavoura, colocando a draga 
tão próxima à chácara do Português, que destruíram seu ganha-pão. 
Começaram a germinar conflitos nas terras da laboriosa família, 

brotando contratempos, destruindo a compensação e o esforço 
daqueles que viviam do solo, pelas riquezas que faziam germinar. 
 A draga devorava toda a plantação que era protegida por 
espantalhos enormes, umedecidos, muitas vezes, pelo suor e 
lágrimas desses portugueses que imaginavam que, naquele 
cantinho do céu, jamais seriam importunados por insensatos e 
perversos especuladores. Depois de tudo devastado, o prefeito da 
época, João Ramos Filho, desapropriou a terra do português Julião, 
dividiu-a em lotes, dos quais a filha Mariana tentou comprar um e 
não lhe cederam. Nas terras do imigrante português está hoje o 
bairro Colina e, especialmente, sobre a “lagoa azul” a Vila do Sapo. 
Desgostosos e feridos pela injustiça que sofreram, visto que o 
dinheiro que receberam não daria para comprar sequer uma 
choupana, na cidade que outrora os recebera com tanto carinho, 
decidiram dar adeus a Mariana. 
 Antes de partir, porém, fizeram questão de receber o 
Sacramento do Crisma, tendo o herói Julião, como padrinho, o 
saudoso Cônego Juca Cota e a Dona Maria, como madrinha, a 
querida Irmã Marta, responsável pela cozinha do Colégio 
Providência. Partiram para São Paulo onde, depois de alguns anos 
faleceram a Dona Maria e o Sr. Julião, esse aos oitenta e nove anos. 
Hoje, do casal português, que conviveu tanto com os marianenses 
restam dois filhos, doze netos, dezesseis bisnetos e dois tataranetos. 
Somente Mariana, a filha mais nova, reside nesta cidade. 
 Os irmãos se encontram, periodicamente, para lembrar 
com saudades os entes queridos que jamais sairão de suas 
memórias, assim como a vida dos velhos tempos nesta terra.
 Foi uma vida difícil, mas enfrentada corajosamente, por 
pessoas que lutaram com lealdade para conquistar a vitória tão 
sonhada.

Trabalho por meio de pesquisas, entrevistas, comparação de 
dados e convivência, com os protagonistas. 

Entrevistados: Mariana, Neusa e Elias, filhos do Julião.

Você gostou desta história?
Converse com seus pais e avós sobre o assunto.
O que mais lhe chamou a atenção?
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Telefone: (31) 3557-4430
Endereço: Avenida Nossa Senhora do Carmo - 

449 - Vila do Carmo - Mariana

Faça uma visita e confira 
nossos serviços

Telefone: (31)3557-3405

Endereço: Avenida Manoel Leandro 
Corrêa, 252- Centro - Mariana/MG

ALUMIX
Vidraçaria

Rua das Bromélias, 155- Jardim dos Inconfidentes
Telefone: (31) 3558-1488 / (31) 9 8659-0474

•VIDROS EM GERAL 
•BOX 
•ESPELHOS 
•FORRO PVC, PISO DURAFLOR
•ESQUADRIAS EM ALUMÍNIO 
•FECHAMENTOS PARA PIAS 
•TELAS MOSQUITEIRAS
•CORRIMÃO DE ESCADA
•COBERTURA EM POLICARBONATO 
•DIVISÓRIAS, SACADAS 
•TELAS MOSQUITEIRAS

DE VÁRZEA DO LOBÃO PARA MARIANA.
Irene Marques Rolla Gomes
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TORNEIO DE CANTO DE PÁSSAROS DE MARIANA CONTINUA 
MOVIMENTANDO A ARENA.

No úl�mo dia 28 de janeiro foi realizada na Arena Mariana a quarta Etapa do Torneio de Verão 2018. Compe�dores de Mariana, Ouro Preto, Ponte 
Nova, Santa Bárbara, Diogo de Vasconcelos marcaram presença e par�ciparam da compe�ção. 

MAIS UMA COMPETIÇÃO DE FUTSAL REALIZADA COM SUCESSO.
        Aconteceu no último final de semana 
em Passagem de Mariana a 1ª Etapa da 
Copa Integração de Futsal Masculino 
Sub.17 e Feminino Livre que contou com 
a participação das seguintes equipes: 
PSG, Peniel, Santos F.Juventude, Avast, 
Or ion ,  Gold  L ion .  Na  ca tegor ia 
Masculino Sub.17 e na categoria 
Feminino Livre estiveram as seguintes 
Equipes: Gigantex de Antônio Pereira, 
Madrid de Contagem, UFC de Pinheiros 
Altos, Style, Águia de Mariana e Barroca.

 Na Final do Masculino Sub.17 se 
enfrentaram Gold x Avast e a equipe do 
Avast levou a melhor e venceu pelo placar 
de 5 x 3. Já na categoria Feminino a grande 
final foi entre as Equipes do Style Mariana 
x Madrid de Contagem e a equipe do Style 
venceu pelo placar de 4 x 2 e sagrou se a 
grande campeã na categoria Feminino.
 Na Oportunidade gostaríamos de 
agradecer aos nossos colaboradores que 
não mediram esforços em nos apoiar, na 
realização de mais essa etapa da Copa 

I n t e g r a ç ã o ,  s ã o  e l e s :  L e m o s 
Contabilidade, Valmir do Gesso, Salão do 
Adilson, Felix de Monsenhor Horta, 
Wanderson do Sindicato (STTROP), os 
vereadores Juliano Duarte (PPS) e 
Tenente Freitas (PHS), Secretaria de 
Desportos, Genius Placas, Itatiaia Ouro 
Preto, TV Top Cultura, Rádio Montanhesa 
de Ponte Nova, Rádio Mariana FM e o 
grande Jornal Panfletu´s.
  Agora as equipes já se preparam 
para a 2ª Etapa na Cidade de Dom 

Joaquim, o evento acontece em Março e 
no mês de Maio quem vai receber a 3ª 
Etapa da Copa Integração será a cidade de 
Diamantina. A Copa Integração e uma 
Organização de Aloísio Arlindo (Caburé) 
e realizada em várias Cidades do estado de 
Minas Gerais
 O Projeto Gold Lion, do bairro 
Rosário de Mariana, coordenado pelo 
senhor Adilson foi a vice campeã da 
Primeira Copa Integração na categoria 
sub 17       

Fotos: Aloisio Arlindo (Caburé)

NA PRIMAZ COM

VANDERLEY 

LÚCIO



facebook.com/JornalPanetus, Sociais da Leticia Aguilar

Eventos da semana...
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Telefone: (31) 3557-3045 / (31)3558-5368 

(31) 9 8829-6324

Terça: Sanduíche a partir de R$5,00
Quarta e quinta: Sempre uma 

promoção imperdível para você!!!

CHEF GUIMARÃES O PRAZER DE COMER BEM, 
POR UM PREÇO JUSTO!

FEV 3 - SÁB - Aquecimento De Carnaval - Vira E Mexe-  Bar e Restaurante 

Casa Nova

FEV 3 - Banda Kollares na After - Sáb 23:00 · AFTER · Mariana

FEV 3 -  Especial mutantes&secos e molhados - Sáb 23:00 · Sagarana Café-

teatro · Mariana

Anderson da indaiá turismo sendo 
recepcionado 

na toca da raposa! Que bacana!!

Nossa querida Elisete Andrade convida á todos
para o festival de tortas na Padaria Andrade, 

nesta Quinta- feira (01).

Linda e educada , essa é a Jéssica, 
lha da Luciana que trabalha 

na Sucesso conveniência!

Nosso novo diretor de entrega do Jornal 
Panetu’s, Angelo Ferreira Aguilar!

Toda semana o Jornal será bem entregue 
para toda população car bem informada!

Aniversariante especial do dia 31/01!
Sandrinha, que Deus conrtinue te 

abençoando e iluminando seus caminhos!

Flávia Armond em sua última viagem para Fernando 
de Noronha! Como sempre bela e sorridente!

Presença vip do nosso querido amigo 
Jesus Sinhá, ao lado de sua esposa 

Maria Ângela! 

Esse por onde passa é sucesso na
certa! Léo Caballero! 

Sempre atenciosa e sorridentes,
essa é Janete, simpatia em pessoa!

Casal feliz e nota 10! Danilo (Sucesso conveniência) e Raquel,
hoje passam esbanjando charme em nossa coluna social! 


